

TITULARES LOCALES**Desde secundaria me apasionó la política: Peña**

Sin darse cuenta, fue mi padre quien me inculcó el gusto por la política. Me gusta el ajedrez, que te enseña a estar sereno, ser cauteloso y no darte por vencido. Quiero ser Presidente para recuperar la grandeza de México. (El Sol de Puebla)

Gastan secretarios hasta 55 mil pesos en gasolina

Mientras los poblanos gastan de un 20 a un 25 por ciento o más de sus ingresos totales en combustible o pago de transporte, los secretarios de estado, con salarios que van de los 100 a los 150 mil pesos mensuales, obtienen subsidios de gasolina por parte del gobierno estatal para realizar sus actividades diarias del 100 por ciento, gastando algunos de ellos hasta 55 mil pesos al año en combustible. (El Heraldo)

Mantener seguridad, reto: Iglesia

El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez, consideró muy relevante que en medio de su 481 aniversario, la ciudad no pierda la armonía. (Síntesis)

Advierte PRI macro operación federal

El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez, advirtió que el 1 de julio va más allá de ser una elección constitucional, ya que el mayor riesgo es que el país continúe sumido en el desempleo, la violencia y el incremento de la pobreza en niveles alarmantes. (Intolerancia)

Lozano y Augusta, juntos pero no revueltos

Oficialmente Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera son la fórmula panista al Senado de la República, pero en los hechos han evidenciado diferencias irreconciliables en materia de propaganda, propuestas, giras y disposición de recursos financieros. El mal matrimonio es tan evidente que en sus espectaculares el extitular del Trabajo prefiere hacerse acompañar por su suplente. En tanto el rostro de "Tití" sólo en lonas. (Cambio)

Tiró AN 12 años: Peña; AMLO, un engaño, alternar

Andrés Manuel López Obrador aseguró que la alternancia es un engaño porque el régimen político ya se pudrió y lo que se requiere es un cambio verdadero. (Milenio)

En la Mixteca es común la justicia por propia mano: vecinos

En la región que conforman los municipios de Izúcar de Matamoros, Chietla y Tehuiztingo hay reacciones encontradas respecto a la captura y muerte de tres secuestradores este fin de semana. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**Ganan alcaldes sueldos dispares que van de 5 mil a 130 mil**

El tabulador de sueldos de los alcaldes de Puebla va de los 5 mil a los 130 mil pesos, de acuerdo con los portales de transparencia de algunos municipios. (e-Consulta)

Habrà transporte gratuito para la Feria de Puebla

A través de un comunicado, el Gobierno estatal informó que para garantizar la óptima llegada de los visitantes a la Feria de Puebla, a partir de este domingo 15 de abril y hasta el próximo 13 mayo, se habilitará la explanada del Estadio Cuauhtémoc como estacionamiento alterno donde los poblanos podrán dejar sus automóviles. (Periódico digital)



Con votos vamos a cambiar a México: EPN

Durante el arranque de campaña de José Amado Orihuela Trejo, candidato del Revolucionario Institucional y el Partido Verde Ecologista de México al gobierno de Morelos, Enrique Peña Nieto convocó a los presentes a sumarse en alianza con la sociedad mexicana para lograr la gran hazaña de cambiar al gobierno. (Contraparte)



Le vamos a romper la cara a Peña Nieto: PAN

El candidato del PRI a la presidencia de México, Enrique Peña Nieto ha demostrado que no tiene la capacidad de gobernar y lo único que tiene "es la carita que pronto se le va a acabar porque en Puebla le vamos a romper su cara", sentenció líder del PAN en Puebla, Juan Carlos Mondragón. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Aumentan llamadas de auxilio a militares

De 200 llamadas en promedio en 2008 se incrementó a 450 alertas diarias, incluyendo e-mails, hechas a cuarteles militares y PF para denunciar delitos. (Reforma)



Fracasa la regulación del cabildeo

A 15 meses de haber entrado en vigor, las normas aprobadas para regular la actividad de cabildeo en la Cámara de Diputados se incumplen o no hay medidas para su vigilancia y verificación, de acuerdo con una investigación de EL UNIVERSAL. (El Universal)



Tiró AN 12 años: Peña; AMLO, un engaño, alternar

"El régimen político ya se pudrió; se requiere un cambio verdadero", afirma. Enviará cartas a sus simpatizantes en las que les pedirá convencer a cinco personas de apoyar su candidatura. (Milenio)



Blanqueó el narco 10 mil mdd en el sector financiero

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público identificó que al término del año fiscal se registra un excedente de 10 mil millones de dólares dentro del sistema financiero mexicano, los cuales presuntamente provienen de actividades ilícitas, sobre todo del tráfico de drogas, según un documento del Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública de la Cámara de Diputados (CESOP). (La Jornada)



México asciende en ranking automotor

Al lograr una producción de vehículos récord durante el 2011, México subió un peldaño en el ranking mundial y desbancó a España para colocarse como el octavo fabricante de autos, con respecto al año anterior, revela la Organización Mundial de Productores de Automotores. (El Economista Digital)



SHCP detecta lavado anual de 10,000 mdd

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) identificó que en el sistema financiero mexicano se registra un excedente de 10 mil millones de dólares al cierre del año fiscal, que presuntamente provienen de actividades ilícitas. (Crónica)



Ponen límites al uso de la fuerza

La Secretaría de Seguridad Pública federal delineó 30 reglas para el uso legítimo de la fuerza policiaca, a fin de garantizar la seguridad de la población civil inocente involucrada en operativos, así como evitar excesos en la utilización de armas de fuego y en la contención de protestas sociales que deriven en enfrentamientos. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



E-CONSULTA

- **Ganan alcaldes sueldos dispares que van de 5 mil a 130 mil mensuales**

El tabulador de sueldos de los alcaldes de Puebla va de los 5 mil a los 130 mil pesos, de acuerdo con los portales de transparencia de algunos municipios. El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, tiene un sueldo máximo de 65 mil pesos, el síndico 42 mil pesos, los regidores 38 mil pesos, los secretarios obtienen 32 mil pesos, mientras que los jefes de departamento de 10 mil a 15 mil pesos, y el sueldo de los jefes de área está entre 5 mil y máximo 8 mil. En el caso de la ciudad de Puebla los sueldos son más elevados, pues el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, tiene un rango salarial de 110 mil a 130 mil pesos; el coordinador de regidores, de 55 mil a 70 mil pesos; un regidor gana de 55 mil a 70 mil pesos mientras que el titular de la SSPTM gana de 80 mil a 100 mil pesos, más que los propios regidores. (Karen Cortés)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31635:sueldos-de-presidentes-municipales-va-de-los-5-mil-pesos-hasta-los-130-mil-pesos&Itemid=332

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Retoman proyecto para construir estacionamientos subterráneos**

El Ayuntamiento valora la construcción, bajo concesión, de cinco estacionamientos subterráneos en la Angelópolis, tres de ellos en el Centro Histórico, reveló el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez. Así como los ex presidentes municipales Luis Paredes Moctezuma y Blanca Alcalá Ruiz planearon parqueaderos a desnivel, el funcionario reconoció que el gobierno que encabeza Eduardo Rivera Pérez también considera la construcción de estacionamientos soterrados en la 43 Poniente, 31 Oriente-Poniente, el Paseo Bravo, el parque de San José y en algún punto de la 2 Oriente o en la 5 Oriente a la altura de Los Sapos.. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2507264.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Iniciarán operativo para retirar a franeleros del centro**

El secretario de Seguridad Pública Municipal, Amadeo Lara Terrón anunció que en próximas semanas se implementará un operativo para librar el centro histórico de franeleros. En entrevista para Síntesis, comentó que debido a las constantes quejas de los conductores y bajo la premisa de que nadie puede lucrar con la vía pública se elaboró una estrategia para disminuir la presencia de "cuidadores de autos" que cobran una tarifa o reciben una moneda por parte de los automovilistas. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Retiran a "Cuidadores de autos" de la feria de Puebla**

A tres días de iniciada la feria de Puebla, la Secretaría de Gobernación Municipal reportó que fueron invitados a retirarse a una veintena de franeleros que intentaron trabajar en la zona, por lo que de seguir la "necedad de los viene, viene" serán remitidos al juzgado calificador a partir de esta semana. Así lo informó el titular del área, Pablo Montiel Solana, quien además dijo que el operativo de vigilancia se mantendrá en la zona, lo que significa que no "bajarán la guardia" y de ser necesario se les privará de su libertad a estos franeleros que insisten en cobrarles a los visitantes por aparcar su auto en las calles de los alrededores del recinto. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Retiran a 20 franeleros de la zona de Los Fuertes**

En la primera semana de las actividades de la Feria de Puebla, la Secretaría de Gobernación retiró de la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe a más de 20 "franeleros" que intentaron dar su "servicio". El secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, advirtió que no permitirán que este grupo de lavacoches intenten "hacer su agosto". Indicó que esta fue la primera fase del programa, misma que contempló únicamente el retiro sin detenciones, pero para esta semana se aplicará lo que establece el Coremun: detener a los infractores, multarlos y arrestarlos durante 36 horas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93483

INTOLERANCIA

- **Vigilarán 370 agentes de SSPTM el regreso a clases**

Para este día la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) implementará un operativo especial con motivo del regreso a clases de miles de estudiantes después de 15 días de este periodo vacacional de Semana Santa. Para ello, más de 370 elementos se encontrarán desplegados en las 200 escuelas de la capital poblana, con el fin de mantener una regulación vial en las diferentes instituciones educativas y con ello implementar operativos viales por la mañana y la tarde. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93481



PERIODICO DIGITAL

- **La Feria permanecerá libre de ambulantes y franeleros**

El Secretario de Gobernación del Ayuntamiento de Puebla, Pablo Montiel Solana, reiteró que mediante un operativo conjunto con Tránsito Municipal, la Comuna estará atenta para no permitir la instalación de ambulantes en la zona de la feria y mucho menos de franeleros. En entrevista, informó que aunque por el momento todo ha transcurrido en calma y los supervisores de vía pública únicamente han hecho llamados de atención, la instrucción es no autorizar ninguna invasión de informales. Incluso, reiteró que tras la instalación de ambulantes en el parque de Arboledas de Guadalupe, cuando termine la feria este lugar será intervenido por el Ayuntamiento para llevar a cabo los trabajos de remoción necesarios. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/la_feria_permanecera_libre_de_ambulantes_y_franeleros



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Inician desazolve de ríos y barrancas desde cero**

Como cada año, la autoridad municipal tendrá que hacer una labor titánica para limpiar los 14 puntos de riesgo en ríos y barrancas que hay en la capital poblana ante la próxima temporada de lluvias. Y es que las labores de desazolve tendrán que iniciar de cero debido a la irresponsabilidad de los ciudadanos que insisten en ensuciar estos espacios y que se convierten en temporada de lluvias un foco rojo para la Dirección de Protección Civil Municipal. Al respecto, la encargada del departamento de Atención y Prevención de Protección Civil Municipal, Alicia Yáñez reconoció que durante los primeros recorridos de revisión por estos puntos, se han identificado un número importante de cantidad de basura. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Inician-desazolve-de-ríos-y-barrancas-desde-cero&id_noticia=42792

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Implementan operativos por hablar por celular mientras se maneja**

Con la intención de disminuir los accidentes automovilísticos, la Dirección de Tránsito municipal implementará el nuevo operativo para multar a los automóviles que vayan hablando por teléfono celular mientras se maneja. Al respecto, la nueva encargada de la dependencia, Carolina Zabalegui Velázquez informó que dentro de un primer diagnóstico se detectó que el conducir en estado de ebriedad ya no es la única causa que provoca los accidentes viales, sino que ahora el tema de ir hablando por celular mientras se maneja se ha convertido en una de las principales causas por las que se generan los accidentes viales. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Implementan-operativos-por-hablar-por-celular-mientras-se-maneja&id_noticia=42791

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Rebasa crecimiento urbano la planeación de la ciudad**

El crecimiento urbano de la ciudad de Puebla ha rebasado cualquier planeación. Según mencionaron especialistas del Tecnológico de Monterrey, campus Puebla y de la UPAEP, a 481 años de la fundación de la capital del estado se asoman retos importantes como el ordenamiento territorial, la mejora del medio ambiente y la redensificación del Centro Histórico. Y es que cada seis o tres años las administraciones estatal y municipal reinventan los planes de desarrollo de la ciudad cuando ya es necesario proyectar uno a largo plazo porque el crecimiento rebasa cualquier planeación, advirtió José Luis Peñaloza, director de la carrera de Arquitectura del Tecnológico de Monterrey. Bajo su punto de vista es necesario poner orden en las periferias del oriente y del sur de la ciudad que han sido tradicionalmente olvidadas, buscar mecanismos adecuados para evitar la sobredemanda del relleno sanitario de Chiltepeque, además de aumentar la cantidad de áreas verdes per cápita. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2507262.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Rechazan gasolinera en 35 Norte y 15 de Mayo**

Vecinos de siete colonias y fraccionamientos están dispuestos a cerrar el crucero de la 35 Norte y 15 de Mayo para impedir la construcción irregular de una gasolinera en esta esquina, pues funcionaría a escasos cinco metros de ductos de distribución de gas. Los colonos del fraccionamiento Valle Dorado, Villa Posadas, Rincón Dorada, Villas San Alejandro, entre otros, que se sorprendieron de ver iniciar trabajos de perforación y construcción en un sitio de riesgo, la primera noche de la Semana Santa, indagaron y confirmaron en días pasados que la constructora Camafra tiene planeada la instalación de una gasolinera y locales comerciales en dicho predio, cuyo propietario, Francisco Carrasco Mazoco, de quien sospechan que promovió el cambio de uso de suelo y la licencia de construcción con firmas de vecinos falsas, pues nadie supo cuándo las solicitó. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2507269.htm>



HERALDO

- **Nunca hice obras "fantasmas": Alcalá**

La candidata del PRI al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, acusó en entrevista con El Heraldo de Puebla, que por diferentes medios han desvirtuado la realidad de su cuenta pública, sin embargo asegura que ya se ha solventado la mayor parte de las observaciones sobre todo en lo referente al gasto realizado y a las obras que existen y que no son "fantasmas". La ex alcaldesa de la ciudad ha enfrentado cuestionamientos sobre el manejo de los recursos en el ejercicio fiscal correspondiente al 2010, que se arreciaron desde que anunció su participación en la contienda por el Senado. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45275:nunca-hice-obras-fantasmas-alcala&catid=60:politica&Itemid=121



INTOLERANCIA

- **Gobierno erró con el proyecto del metrobús**

El experto en temas de urbanismo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Javier Ramírez Sánchez, aseguró que la obra del Metrobús tiene serios problemas de planeación. En entrevista con Intolerancia Diario, afirmó que una ruta sobre la 11 Norte-Sur hubiera sido más importante en la actualidad, por todo el congestionamiento que ahí se genera. Dijo que aunque desconoce el proyecto, puede ser que las

autoridades poblanas pensaron que la obra como está planteada en su primera etapa les dará resultados inmediatos. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93493

CAMBIO

CAMBIO

- **ST presenta paradero de la primera ruta del Metrobús**

La Secretaría de Transporte Público detalló la ubicación de los 36 paraderos que integrarán el primer corredor de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) Chachapa-Tlaxcalancingo, infraestructura que permitirá el ascenso y descenso de pasajeros. El corredor atravesará la zona metropolitana de Puebla de nororiente a surponiente, uniendo dos extremos del periférico ecológico y tocando parte de los municipios de Amozoc y San Andrés Cholula. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-160412-elv-st-presenta-paradero-de-la-primera-ruta-del-metrob-s.php>



E-CONSULTA

- **Invierten casi 10 mdp para rescatar barrios de La Luz y El Alto**

Casi 10 millones de pesos invierte la Secretaría de Infraestructura (SI) en los barrios de La Luz y El Alto a través del programa "Puebla Ciudad Patrimonio Cultural de la Humanidad", que empezó a ejecutarse el pasado 26 de enero. Lo anterior fue informado por la dependencia en respuesta a la solicitud de información 00028912, en la cual explicó que las obras consisten en "la remodelación de guarniciones, nivelado de banquetas, riego de sello en calles, incluyendo huella táctil y rampas para minusválidos, reparación de descargas y tomas domiciliarias, restauración y pintura de fachadas, suministro de mobiliario urbano, mantenimiento de herrería y alumbrado público". (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31627:invierte-si-casi-10-mdp-para-rescatar-barrios-de-la-luz-y-el-alto&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Asegura Enrique Doger que su agresor tiene vínculos con panistas**

Nabor María Pérez, presunto agresor del candidato del PRI a diputado federal del distrito 6, Enrique Doger Guerrero, trabaja para Pablo Montiel Solana, primo del panista Enrique Guevara. El acusado de agresiones es auxiliar del Departamento de Vía Pública de la Secretaría de Gobernación Municipal a cargo del panista Pablo Montiel. Así lo dio a conocer el candidato priísta Doger Guerrero, quien anunció que denunciará ante el Ministerio Público las agresiones que sufrió la semana pasada en la junta auxiliar La Resurrección, cuando asistió a La Feria de la Gordita. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31625:asegura-enrique-doger-que-su-agresor-tiene-vinculos-con-panistas&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Reabren vialidades para agilizar acceso al recinto ferial**

Ante las quejas de expositores y visitantes a la Feria de Puebla 2012 a causa del difícil acceso ocasionado por los trabajos de construcción que se realizan a sus alrededores, el secretario de Infraestructura (SI) del estado, Antonio Gali Fayad, informó que fue reabierto a la circulación el paso inferior vehicular del bulevar 5 de Mayo. Desde este fin semana, la vialidad estatal registra circulación en su ascenso a la Calzada Ignacio Zaragoza, con dirección a la zona del Centro Cívico 5 de Mayo, con el propósito de agilizar la llegada de visitantes al Centro Expositor y de Convenciones, donde se realiza la feria. (Silvia Luna)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31624:reabren-vialidades-para-agilizar-acceso-al-recinto-ferial&Itemid=332

PERIODICO DIGITAL

- **Puebla, la mejor ciudad colonial para turistas de EU**

Como resultado de la intensa promoción turística, en el primer trimestre de este 2012, Puebla se colocó en el gusto de los visitantes nacionales y extranjeros. Es que en los primeros tres meses de este año, por segunda ocasión, Lonely Planet junto con el diario The New York Times, situaron al estado de Puebla dentro de los 10 principales destinos a visitar en el 2012. El portal About.com, por su parte, ubica a la capital poblana como la mejor ciudad colonial a ser visitada por estadounidenses, con 54 por ciento de los resultados, superando a Oaxaca (19 por ciento), Mérida (12 por ciento), San Cristóbal de las Casas (9 por ciento), y San Miguel de Allende (4 por ciento). (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_la_mejor_ciudad_colonial_para_turistas_de_eu

**IMAGEN POBLANA**

- **Gobierno estatal ofrece 61 locales para venta de comida**

Libres de ambulantes, con locales en medio de vegetación y con acabados modernos, se proyecta la regulación del comercio en el Centro Cívico 5 de Mayo y el Sistema Verde Atoyac, en los que el gobierno del estado está ofreciendo en renta 61 locales. En la página de la administración estatal se difunden demos (fotografías) y planos de cómo y dónde quedarán instalados los locales: 30 en la zona de Los Fuertes y 31 en los márgenes del Atoyac. En uno de los demos que se muestra se entiende que una cafetería es construida sobre el paso del agua, se observa una terraza y el área de atención del espacio. De la misma manera, se da a conocer un demo de 5 locales que ya fueron edificados a menos de 100 metros del Fuerte de Loreto. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/gobierno-estatal-ofrece-61-locales-para-venta-de-comida>

**CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Doger llora tras repudio de ciudadanos**

El candidato a diputado federal del PRI por el distrito 6 con cabecera en la ciudad capital, Enrique Doger Guerrero, se volvió a tirar al piso esta mañana. Y es que el priista advirtió que denunciará ante la Procuraduría General de Justicia (PGJ), las agresiones verbales que sufrió la semana pasada por parte de militantes panistas en la Junta Auxiliar de La Resurrección, lugar donde se realizó la Feria de la Memela y recibió acusaciones como iLárgate ratero!. Reveló que uno de sus agresores se llama Nabor María Pérez, es auxiliar del departamento de Vía Pública, su número de trabajador es el 310645, con fecha de ingreso el 7 de abril del 2011, misma que pertenece a la Secretaría de Gobernación Municipal. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Doger-llora-tras-repudio-de-ciudadanos&id=42796>

**PUEBLA ONLINE**

- **Fernández del Campo festeja el 481 aniversario de la fundación de Puebla con ciudadanos**

Con motivo del 481 aniversario de la fundación de Puebla, Pablo Fernández Campo, candidato a diputado federal por el distrito XII, acompañado por ciudadanos del distrito, Fuerza Joven y vecinos de la ciudad, realizó un recorrido tomando como punto de partida el barrio de Analco. En el Puente de Ovando, mencionó que los poblanos necesitamos seguir tendiendo puentes "entre los que tienen con los que no tienen, los que no quieren con los que quieren", para así tener una sociedad, más justa y con más oportunidades para todos. El candidato hizo hincapié en el orgullo que siente al ser Poblano y estar trabajando para su ciudad natal y frente a la Plaza de la Democracia, afirmó que junto con Enrique Peña Nieto, trabajará por un México con más educación y libertad. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24376:fernandez-del-campo-festeja-el-481-aniversario-de-la-fundación-de-puebla-con-ciudadanos&Itemid=127

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Tres sujetos armados roban un expendio de licores en San Baltazar Campeche.
- La Canaco Puebla publica la lista de locales y adquisiciones que necesita el gobierno estatal para que PYMES se interesen en ser proveedoras.
- La Secretaria de Comunicaciones anuncia una emisión limitada de licencias de manejo conmemorativas del 150 aniversario de la batalla del 5 de mayo.
- Este fin de semana inicio la feria de Puebla, hubo un transporte publico que aparentemente no fue suficiente, la gente molesta de caminar mas de 2 km, con ancianitos con sillas de ruedas; bebes con carreolas, distancia enorme y precios excesivos.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Autoridades municipal es y estatales inauguran la Feria 2012, será del 13 abril al 13 de mayo, espectáculos, exposiciones, la vamos a revisar en un momento más.
- Se habilita transporte gratuito desde cuatro punto de la ciudad y desde el estacionamiento alterno de la explanada del estadio Cuauhtémoc para quien quiera ir a la Feria.
- Una buenísima, Lonely Planet y The New York Times ubican al estado de Puebla dentro de los 10 principales destinos para el 2012, la primera es una de las páginas más visitadas para turismo y el segundo es uno de los principales periódicos del mundo y que ambos coincidan que Puebla es uno de los diez destinos del mundo, "hijole" nos va a traer una derrama, de verdad que orgullo.
- En la reunión de alcaldes de PAN, se comprometieron a sumarse a la campaña de Vázquez Mota en sus ratos libres y Mondragón, el propio líder estatal, indicó que hasta el momento no tienen resultados de encuestas recientes. Yo pondría en tela de juicio eso.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Inicio la Feria de Puebla, garantizan seguridad y Ayuntamiento de Puebla mantiene a "raya" a los ambulantes.
- Para garantizar la optima llegada de los visitantes a la Feria de Puebla, se ha habilitado la explanada del estadio Cuauhtémoc desde este domingo hasta el 13 de mayo autobuses. Es un estacionamiento alterno, dicen que en estos espacios están cobrando 65 pesos en estacionamiento, no me consta pero son versiones que han llegado al espacio informativo. Pero hay transporte gratuito.
- Reubicar la Plaza de Toros a la zona del velódromo es lo que propone el secretario de infraestructura dice que el relicario ya no funciona en la zona de Los Fuertes.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- La feria de Puebla fue inaugurada el pasado fin de semana, la realidad es que tuvo muchos problemas para comenzar la feria, porque esta la obra del viaducto, por ello hay transporte gratuito, para que los coches se queden seguros, lo cierto es que muy complicada la llegada a la feria de Puebla.
- Serán llevados al MP aquellos que quieran vender en las inmediaciones de la Feria, el edil municipal mantendrá el diálogo para que no se instalen en la feria.

- En la CANACO dicen que transparentarán las operaciones del Centro Cívico 5 de Mayo.
- Habrá licencias de manejo conmemorativas a los festejos del 5 de Mayo.
- Enrique Doger denunció a un agresor como integrante del Ayuntamiento, es un "reventador por parte del Ayuntamiento", dio nombre y todo.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Este fin de semana dio inicio la feria de Puebla la cual incluye 426 expositores y proyecta una derrama economía de 120 millones de pesos en promedio y se calcula una silencia de 10 mil personas por día.
- El Gobernador Rafael Moreno Valle revelo que ya están revisando la ruta para el desfile conmemorativo del 5 de Mayo y a la para están trabajando con diversas dependencias para realizar los ajustes necesarios y se garantice la seguridad y la logística de este evento.
- La Secretaria de Seguridad Pública y Transito Municipal reportan saldo tras el primer fin de semana de la feria y sin incidencias mayores en la zona perimetral de los fuertes de Loreto y Guadalupe.
- El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez señaló que su gobierno esta listo para garantizar que tanto el festival Internacional 5 de Mayo y la feria de Puebla se desarrollen en orden y tranquilidad.
- Tras el nombramiento de Luis Olmos como nuevo coordinador del Instituto Municipal de Planeación en lugar de Mario Iglesias Teruel, el alcalde Eduardo Rivera señaló que esto forma parte de los cambios que anuncio en su primer informe de Gobierno y que tienen como objetivo mejorar el desarrollo del municipio
- El Secretario de Infraestructura José Antonio Gali Fayad aseguro que la plaza de toros el Relicario deberá ser reubicada y el espacio que ocupa se podrá destinar para la construcción de un estacionamiento o un hotel que preste servicios a la zona histórica.
- El subdirector de Regulación sanitaria de la Secretaria de salud en el Estado Víctor Casino Urrutia advirtió que iniciaran una revisión en le estado para cerrar los mataderos clandestinos que funcionan en el territorio poblanos, esto con la finalidad de que se comercialice mas carne contaminada con sustancias prohibidas como el clenbuterol.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Cientos de turistas abarrotaron la central de autobuses para regresar a sus hogares e integrarse a las actividades normales en este inicio de semana.
- La Ciudad de Puebla cumple 481 años de haber sido fundada; y en 1987 es declarada por la UNESCO como Ciudad Patrimonio de la Humanidad.
- Fue inaugurada la Feria de Puebla; este año cuenta con una pista de Hielo además de la exposición de la gran fuerza de México; le da la bienvenida a cientos de visitantes.
- Con el festival internacional del 5 de mayo y el arranque de la feria de Puebla 2012, se espera que el turismo se incremente; hasta ahora la cifre de visitantes rebasa los 321 mil al año pasado.
- Derivado de la inusual tormenta de arena que se registro en la Ciudad de Puebla; las autoridades reportan que se callo un árbol en la colonia San Manuel.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Las ráfagas de viento tiran una pantalla en el zócalo, en donde se iba a presentar la Sonora Santanera, un trabajador resulta lesionado.
- Se reporta la caída un árbol en bulevar 5 de mayo, cae sobre un automóvil, el conductor no sufre lesiones.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- **Buscan pobladores al sexto secuestrador**

Habitantes de las comunidades vecinas de Chietla, Izúcar de Matamoros y Tehuiztzingo lograron que fuera prácticamente desmantelada una de las más peligrosas bandas de secuestradores que mantenía azorada a la región sur del estado de Puebla, tres de ellos fueron abatidos a balazos por los pobladores, uno más consignado a las autoridades, otro gravemente herido y el sexto logró huir por los cerros que colindan con el municipio de Tehuiztzingo, sin embargo, los vecinos continúan su búsqueda. El plagio en el Arenal: cabe mencionar que el jueves por la tarde noche en la colonia El Arenal perteneciente al municipio de Chietla, seis sujetos quienes viajaban a bordo de dos vehículos compactos un Sentra blanco y un Jetta rojo interceptaron a una familia dedicada a la compra y venta de ganado bobino, quienes viajaban en un Jetta color verde. (Alejandro López)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2507266.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Gana Gobierno Estatal sentencia por obras del Río Rabanillo**

El juez federal del Octavo Distrito negó el amparo a los quejosos que pedían la suspensión de la obra del colector pluvial del Río Rabanillo, por lo que el gobierno del estado indica que la obra será entregada en los tiempos prometidos, a pesar de que algunos habitantes de la zona se oponían a esta acción. Es importante recordar que a principios de este año, Ángeles Navarro Rueda, quien representaba un grupo de quejosos por la ejecución de la obra, promovió el juicio de amparo 522/2012, ante el Juzgado Octavo de Distrito, en donde solicitaba que el gobierno actual frenará los trabajos que se realizan en la zona del Rabanillo. Aunque los argumentos no fueron ventilados públicamente, trascendió que Navarro Rueda sustentó su petición al señalar algunas irregularidades cometidas por la empresa constructora a cargo de la obra y por el impacto negativo que estaba generando al medio ambiente. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2507268.htm>



HERALDO

- **Gastan secretarios hasta 55 mil pesos en gasolina**

Mientras los poblanos gastan de un 20 a un 25 por ciento o más de sus ingresos totales en combustible o pago de transporte, los secretarios de estado, con salarios que van de los 100 a los 150 mil pesos mensuales, obtienen subsidios de gasolina por parte del gobierno estatal para realizar sus actividades diarias del 100 por ciento, gastando algunos de ellos hasta 55 mil pesos al año en combustible. (Patricia Gutierrez Rodriguez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45276:gastan-secretarios-hasta-55-mil-pesos-en-gasolina&catid=60:politica&Itemid=121

HERALDO

- **Critica Pablo Del Campo actuar de su dirigencia**

Aquellos militantes o dirigentes del Revolucionario Institucional (PRI) que traicionan al partido tendrán que responder de sus actos, incluyendo al dirigente estatal, Fernando Morales Martínez, y dar cuenta de su actuar durante este proceso electoral. Así lo demandó el ex diputado local Pablo Fernández del Campo en rueda de prensa, luego de señalar que es una traición como si se la estuvieran haciendo al candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto. Dio su voto de confianza a Morales Martínez, pero insistió en que tendrá que responder por su actuar durante este proceso electoral, y que exista el respaldo de la estructura priísta en los distritos, y se garantice la operación política con la militancia en los diferentes distritos. (Andres Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45274:critica-pablo-del-campo-actuar-de-su-dirigencia&catid=60:politica&Itemid=121

HERALDO

- **Coacción del voto para el PAN es en todo el país: Lastiri**

El programa del gobierno federal Oportunidades no sólo está siendo utilizado en Puebla para obligar a los ciudadanos más pobres a recibir sus beneficios a cambio de votar por el PAN, sino en las demás entidades del país, por lo que es urgente se denuncie ante las autoridades competentes para no dejarse manipular electoralmente bajo la amenaza de retirarles los apoyos a quienes se opongan. Lo anterior lo puso de manifiesto el secretario de gestión social del PRI a nivel nacional, Juan Carlos Lastiri Quirós, a raíz de lo que habitantes de San Gabriel Chilac señalaron ante El Heraldo de Puebla que para inscribirse en Oportunidades o seguir en él los funcionarios y empleados les están pidiendo apoyar a los candidatos de Acción Nacional. (Andrés Herrera Ruiz)
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45272:coaccion-del-voto-para-el-pan-es-en-todo-el-pais-lastiri&catid=60:politica&Itemid=121

HERALDO

- **Despreocupa al PAN denuncia del PRD contra candidatos**

Al mencionar que las campañas apenas inician y por ello aún no se gana la elección, el presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en el estado, Juan Carlos Mondragón Quintana, aseguró que van a intensificar las acciones para poder alcanzar el triunfo. Esto al mencionar que en su partido no están preocupados por las denuncias que ha interpuesto el Partido de la Revolución Democrática (PRD) contra Néstor Gordillo Castillo -candidato a diputado federal por el distrito 6- y a Blanca Jiménez Castillo -candidata a diputada federal por el distrito 9-, quienes presuntamente acudieron a Casa Aguayo a tomar un curso. (Erika Mejía Peniche)
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45273:despreocupa-al-pan-denuncia-del-prd-contra-candidatos&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTEISIS

- **Todo listo para el desfile del 5 de Mayo: SEP**

A pocos días de realizarse el tradicional desfile conmemorativo a los festejos del 5 de Mayo, el secretario de Educación Pública en el estado, Luis Maldonado Venegas, informó que las escuelas se encuentran listas para tal celebración. Explicó que serán poco más de 250 planteles educativos los que participarán en esta conmemoración del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla; y aseguró que no hay ninguna escuela excluida. "Lo que se redujo fue el número de contingentes escolares, porque es un contexto distinto el que se va a vivir en este desfile", indicó Maldonado Venegas, al precisar que serán doce cuadros monumentales los que van a marcar diversos pasajes desde la fundación de Puebla hasta la actualidad. (Abel Cuapa)
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Lanza SSA línea telefónica de denuncia**

Ante el posible condicionamiento de programas y apoyos en Puebla este año electoral, la Secretaría de Salud (SSA), puso en operación una línea telefónica gratuita de denuncia para los ciudadanos, anunció el titular de la dependencia, Jorge Aguilar Chedraui. El número con lada gratuita es 01 800 581 44 44, el cual fue habilitado desde el pasado primero de abril, de lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas; y los sábados y domingos de 10:00 a 18:00 horas. Ante ello, el funcionario estatal llamó a los poblados a denunciar cualquier anomalía suscitada en los hospitales de la red estatal, así como el posible condicionamiento de medicamentos y servicios a cambio del voto. (Claudia Aguilar)
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **PAN podría ganar doce distritos: Mondragón**

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, reveló que su partido podría ganar entre diez y doce distritos en el estado, aunque no lanzó las campañas al vuelo y precisó que seguirán buscando el voto para amarrar el triunfo el próximo primero de julio. En ese sentido, dijo que la campaña aún no termina, de tal manera que el PAN y sus candidatos tienen la obligación de atraer el interés de los indecisos que supera el 20 por ciento. Y es que dijo que de acuerdo a sus propios cálculos, el PAN va a la alza y con un triunfo seguro. (Elizabeth Cervantes)
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Minimiza Bartlett pronunciamientos contra su candidatura**

El candidato a senador por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, minimizó las rechiflas y lonas contra su postulación, presentadas en el mitin de Andrés Manuel López Obrador en San Pedro Cholula. Durante la toma de protesta al Movimiento Proyéctate Joven, el exgobernador de Puebla refirió que en todos los eventos multitudinarios se pueden apreciar varias expresiones, por lo que no le sorprende que hubiese algunas posturas que difieran con su candidatura. Justificó que las lonas con descalificaciones hacia su persona no resaltaban entre los 15 mil seguidores del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), que respaldaban al candidato por las izquierdas a la presidencia de la república, Andrés Manuel López Obrador. (Verónica de la Luz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

INTOLERANCIA

INTOLERANCIA

- **Advierte PRI macro operación federal**

El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez, advirtió que el 1 de julio va más allá de ser una elección constitucional, ya que el mayor riesgo es que el país continúe sumido en el desempleo, la violencia y el incremento de la pobreza en niveles alarmantes. Durante una gira de trabajo realizada por el distrito 7, con cabecera en Tepeaca y acompañando al abanderado del PRI, Jesús Morales Flores, dijo que el compromiso es con los sectores más necesitados: con las personas de la tercera edad y las mujeres. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93491

INTOLERANCIA

- **Piden a gobiernos sacar manos de las elecciones**

El diputado federal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, pidió que no se mezcle la idea de una relación institucional entre las dirigencias de los partidos políticos y los desvíos de recursos públicos a favor de algún candidato o partido político. Además, afirmó que las relaciones institucionales entre los partidos políticos y el gobierno están reconocidas por la ley, pero resaltó que esto se debe desmarcar de las acciones de corte partidistas en el que intervienen funcionarios públicos. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93489

INTOLERANCIA

- **Panistas recurren al mensaje bélico**

Con la amenaza de que le van a romper la cara a Enrique Peña Nieto, el presidente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana sostuvo que van a ganar la elección el 1 de julio. Al hablar durante la inauguración de la casa de campaña de la candidata a diputada del distrito 9 Blanca Jiménez Castillo, Mondragón Quintana dijo que "el del copete trae muertas a las mujeres, pero a las del Estado de México que es donde mayor número de feminicidios hay." (Francisco Sánchez)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93463

CAMBIO

CAMBIO

- **"Proceso electoral politizó la reunió en Casa Aguayo"**

Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, señaló que la presencia de los abanderados panistas Néstor Gordillo y Blanca Jiménez en Casa Aguayo hace días se está politizando debido al proceso electoral, ya que insistió que dicho encuentro no tuvo fines políticos electorales. En breve entrevista, el funcionario estatal dijo desconocer oficialmente las denuncias que presentó el PRD ante el IFE contra los candidatos a diputados federales del PAN por los distritos XII y IX por asistir a la sede del Poder Ejecutivo. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-160412-elv-proceso-electoral-politiz-la-reuni-en-casa-aguayo.php>

CAMBIO

- **Actual gobierno incapaz de mejorar México: EPN**

Al señalar que las actuales administraciones tienen una óptica patrimonialista del país y suponen que han llegado al gobierno para quedarse, Enrique Peña Nieto afirmó que México no puede permanecer más tiempo bajo la improvisación de los gobiernos que han acreditado su incapacidad para darle al país mejores condiciones. Al encabezar el evento masivo de arranque de campaña del candidato priista al gobierno de Guanajuato, Juan Ignacio Torres Landa, Peña Nieto señaló que en esta contienda electoral los aspirantes de nuestro partido nos presentamos "con objetivos claros, con experiencia de gobierno, y con hombres y mujeres con capacidad probada para servirle a México". (Redacción)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-160412-esp-actual-gobierno-incapaz-de-mejorar-m-xico-epn.php>

CAMBIO

- **En Puebla el PRI le pisa los talones al PAN: Lastiri**

Juan Carlos Lastiri, recién nombrado como secretario de Gestión Social del CEN del PRI, aseguró luego de la derrota electoral del 2010 que el PRI poblanos ha remontado en las preferencias electorales y actualmente se encuentra a la par de Acción Nacional. Del mismo modo hizo un llamado a los poblanos a denunciar cualquier intento de compra de votos o de su coacción a través de programas sociales a favor de cualquier partido político. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-160412-luz-en-puebla-el-pri-le-pisa-los-talones-al-pan-lastiri.php>

CAMBIO

- **Fórmula panista al Senado, fracturada**

Aunque jurídicamente son una fórmula al Senado, Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera tienen diferencias irreconciliables en materia de propaganda, propuestas, giras y disposición de recursos financieros. El mal matrimonio entre ambos es tan evidente que en sus espectaculares el extitular de la Secretaría del Trabajo prefiere hacerse acompañar por su suplente Patricia Leal, mientras que el rostro de Tití aún no aparece en espectaculares, sólo en lonas. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-160412-xoc-f-rmula-panista-al-senado-fracturada.php>

CAMBIO

- **Malinterpretaron a Lozano: Tití**

Augusta Díaz de Rivera defendió a su compañero de fórmula Javier Lozano Alarcón, cuyas declaraciones sobre el "músculo electoral" de Josefina Vázquez Mota fueron malinterpretadas a grado tal que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) emitió un comunicado para aclarar que el aspirante al Senado nunca minimizó el capital político de la candidata presidencial blanquiazul. "Creo que se malinterpretaron las declaraciones de Javier, él subrayó que el trabajo del gobernador Moreno Valle abona al triunfo de nuestra candidata Josefina Vázquez Mota y al triunfo de todos los candidatos en Puebla", comentó. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-160412-xoc-malinterpretaron-a-lozano-tit.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Aplican en Izúcar de Matamoros "ley fuga" a dos secuestradores; uno más fue linchado**

Entre la tarde del viernes y el sábado pasados, pobladores de los municipios de Izúcar de Matamoros y Tehuiztzingo capturaron en dos acciones a cinco presuntos secuestradores. A dos les aplicaron la "ley fuga": les ordenaron correr y los acribillaron; a otro lo lincharon y dos están heridos de gravedad. A quienes les aplicaron esa ley respondieron a los nombres de Miguel Ángel López Silva, de 20 años de edad, y Hugo García Ramírez, de 33 años, ambos originarios de Raboso, una junta auxiliar del municipio de Izúcar de Matamoros. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aplican-en-izucar-de-matamoros-ley-fuga-a-dos-secuestradores-uno-mas-fue-linchado_id_6277.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La Mixteca, entre marginación, remesas en dólares y sin proyectos**

Desde hace varios sexenios, en la Sierra Mixteca de Puebla claman por ayuda y atención por parte de las autoridades estatales, pues se trata de una región de contrastes, donde se capta el más importante flujo de remesas de Estados Unidos a la entidad, pero al mismo tiempo no hay proyectos de inversión, no hay empleo y las sequías son cada vez más agobiantes para el agro. De acuerdo con datos de la Secretaría de Desarrollo Social a 2011, la región Mixteca poblana es una de las 32 regiones más empobrecidas del país; la integran 104 municipios, de los cuales 49 de ellos están en condiciones de alta marginación y 55 en condiciones de muy alta marginación. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-mixteca-entre-marginacion-remesas-en-dolares-y-sin-proyectos_id_6278.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La Ssa admite que trabaja con estadísticas de 2009 y 2010**

El Premio Nobel de Química, Richard Ernst, lamentó que en México los ciudadanos enfrentan una riqueza sin sentido y una pobreza "desesperada", lo cual se ha incrementado en los últimos 10 años; además de que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) apunta que los mexicanos trabajan más tiempo y son los que menos ganan. Ante ello, Richard Ernst pidió crear un nuevo modelo económico, político y social que permita reparar a la sociedad, en colaboración mutua, pues para abatir la pobreza es necesario apostarle a la educación, formando líderes que trasciendan a la sociedad, la industria y la ciencia. "Encontramos altas tasas de desempleo en México, pero también tenemos que considerar todo tipo de elementos que demuestran que este problema se ha incrementado en la última década", acotó ante cientos de maestros y alumnos de la UDLAP. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ssa-admite-que-trabaja-con-estadisticas-de-2009-y-2010_id_6289.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Delega PRI a ciudadanos responsabilidad de interponer denuncias electorales**

El PRI hizo un llamado a los ciudadanos a denunciar cualquier tipo de delito electoral que identifiquen en la campaña, a pocos días de que dejó pasar la oportunidad de iniciar acciones jurídicas contra el gobierno estatal ante la presunta intervención de las autoridades en el proceso. El exhorto a combatir la ilegalidad en la elección lo realizó el ex dirigente estatal del tricolor y nuevo integrante del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Juan Carlos Lastiri Quirós. "Hacemos una convocatoria a toda la ciudadanía a denunciar cualquier tipo de coacción o condicionamiento de programas sociales", manifestó Lastiri al encabezar una conferencia de prensa ayer. De paso, advirtió que el PRI no permitirá al gobierno federal utilizar los programas sociales a favor de los abanderados del PAN, ya que existen acusaciones en otros estados del país sobre el uso electorero de "Oportunidades" y "70 y más". (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/delega-pri-a-ciudadanos-responsabilidad-de-interponer-denuncias-electorales_id_6294.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Utiliza De la Rosa más de 5 mdp del PRD para uso personal: Ramos Olivares**

En los tres años y medio que lleva como presidente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Miguel Ángel de la Rosa Esparza ha saqueado las finanzas del instituto político para su beneficio personal, utilizando más de 5 millones de pesos de prerrogativas para la compra de una casa en Veracruz, tres camionetas de lujo, cirugías plásticas y la instalación de un negocio de joyería, de acuerdo con una denuncia realizada por Martín Ramos Olivares (MRO), quien durante tres años fue su secretario particular y chofer las 24 horas del día. Durante una entrevista exclusiva con La Jornada de Oriente (JO), Ramos acusa que el dirigente partidista ha hecho uso de un prestanombres en un intento de ocultar los malos manejos, de los cuales fue testigo debido a que una de sus funciones era cambiar y certificar los cheques del sol azteca que fueron utilizados para aumentar el patrimonio personal del perredista. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/utiliza-de-la-rosa-mas-de-5-mdp-del-prd-para-uso-personal-ramos-olivares_id_6288.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Presentan al "Ejército Ciudadano" para promover el voto del Panal en Tepeaca**

El candidato a diputado federal por el distrito VII en Tepeaca por el Partido Nueva Alianza (Panal), Eric Lara

Martínez, presentó al "Ejército Ciudadano", integrado por mil 500 aliados y amigos, que promoverán el voto a favor del Panal en los municipios de Amozoc, Acajete, Tepeaca, Acatzingo y Tecali de Herrera. Lara Martínez, aún secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), apuntó que dicha revolución ciudadana tiene como objetivo "limpiar la política", ya que actualmente es anacrónica y desgastada. El líder sindical refirió que el "Ejército Ciudadano", encabezados por Miguel Ángel Adauta Hoyos, candidato a diputado federal suplente y él, acudirán de casa en casa a intentar convencer a los votantes a emitir su sufragio a favor de Nueva Alianza en las próximas elecciones del 1 de julio. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presentan-al-ejercito-ciudadano-para-promover-el-voto-del-panal-en-tepeaca_id_6292.html

MILENIO

MILENIO

- **Esta semana, PAN-Puebla cambiará a candidatas de tres distritos**

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana dio a conocer que será esta semana cuando se defina a las candidatas de los distritos de Zacatlán, Tepeaca e Izúcar de Matamoros. Precisó que para no perder el registro y el derecho a hacer campaña en dichos distritos, se registraron a tres fórmulas de candidatas, mismas que se reestructurarán antes de que finalice esta semana. Para cumplir con la cuota de género, el PAN realizó cambios en las nominaciones en los distritos 2 de Zacatlán, 7 de Tepeaca y 14 de Izúcar de Matamoros, circunscripciones en las que por acuerdo del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) se inscribió a Adriana Cristiana Morales Castro, Rocío Berenice Rodríguez Motolinía y a Cristina Leonor Romero Bravo. Sobre las impugnaciones que emitieron los candidatos que fueron sustituidos, Mondragón Quintana refirió que el proceso sigue su curso y que será el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el que tendrá que determinar si los derechos ciudadanos están por encima del cumplimiento de la cuota de género. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c65be836ced6fbd3e53e16ef09da6cbb>

MILENIO

- **En Puebla, Peña Nieto ya remontó en las encuestas: Lastiri Quirós**

Sin concretar cifras o casa encuestadora, el diputado federal, Juan Carlos Lastiri Quirós aseguró que el candidato presidencial Enrique Peña Nieto repuntó en las encuestas que aplica el Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, lo cual coloca a su partido por arriba de la aspirante del PAN. En rueda de prensa, el tricolor aceptó que al inicio de la campaña el PRI no reportó buenos números a diferencia de Josefina Vázquez Mota, abanderada de Acción Nacional a la presidencia, cuestión que dijo, ya se superó debido a que cuentan con mejores candidatos, en especial las abanderadas al Senado y a los cuatro distritos electorales ubicados en la capital. "El PRI está remontando positivamente en números en Puebla, al inicio se tuvo una desventaja de más de 20 puntos, ahora está peleando al tú por tú con Acción Nacional, con una franca tendencia ascendente(...)el PRI ha dio reposicionando su confianza e intención de voto ante la ciudadanía". (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c65be836ced6fbd3e53e16ef09c17b93>

MILENIO

- **En julio llegará nueva empresa a Puebla, invertirá 300 mdp: Secotrade**

Para el mes de julio se concretará una inversión por 300 millones de pesos por la apertura de una empresa foránea que además generará nuevas fuentes de trabajo en la entidad, informó el secretario de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa. El funcionario detalló que para el segundo semestre del año, se realizará el corte de listón inaugural de la nueva empresa que abrirá sus puertas en Puebla, aunque se abstuvo de mencionar el nombre y ubicación de dicha factoría debido a los acuerdos de confidencialidad. Dijo que ante las acciones de promoción para facilitar el establecimiento y operación de empresas en la entidad, se negocia otro paquete de inversión que ascendería a los mil millones de pesos. Rodríguez Regordosa resaltó que estas acciones se acompañan de generación de empleo: "estamos logrando lo que estamos buscando, que haya más empleo y estamos trabajando muy fuerte para que en estos seis años Puebla se transforme en ese ámbito". (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c65be836ced6fbd3e53e16ef09c6453f>

MILENIO

- **Reta Lozano a Alcalá Ruiz a presentarse en el debate de la Ibero-Puebla**

El candidato del Partido Acción Nacional (PAN) al Senado, Javier Lozano Alarcón, retó a Blanca Alcalá Ruiz para

presentarse en el debate que organizará la Universidad Iberoamericana (UIA). Sostuvo que a pesar de las declaraciones emitidas al inicio de la semana pasada, su contrincante del Revolucionario Institucional (PRI) no ha aceptado el intercambio de ideas y posturas. Recordó que recientemente, la invitó a dialogar sobre la situación del campo y la economía tanto de México como del estado a través de Twitter; de modo que los ciudadanos puedan contrastar las plataformas políticas. El ex secretario del Trabajo y Previsión Social (STyPS) es el tercer contendiente –junto con Manuel Bartlett y Víctor Hugo Islas– que ya confirmaron su asistencia al evento que se llevará a cabo el próximo martes, a las 10:30 horas en las instalaciones de la Universidad Iberoamericana. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c65be836ced6fbd3e53e16ef09d7f7ca>

MILENIO

- **Clausuran en Tlaxcala centro nocturno; detectan prostitución**

Al localizar en flagrancia el delito de trata de personas, la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) clausuró el centro nocturno "Club Men's Night", ubicado en el barrio de San Bartolomé, municipio de San Pablo del Monte en Tlaxcala. Tras el operativo, se puso a disposición del Ministerio Público al administrador del lugar, además de ocho meseros implicados en la comisión del delito de trata de personas; en el bar también fueron localizadas 29 mujeres que aseguraron ser bailarinas, además de 36 hombres que dijeron ser clientes. Además, el centro nocturno violó normas sanitarias, por lo que fue clausurado la madrugada del 14 de abril por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE), agentes de la Procuraduría General del Estado, personal del Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC), de la Secretaría de Salud (SESA), de la Policía Federal, esto bajo la observación de visitadores de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH). (Lucía Pérez)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c65be836ced6fbd3e53e16ef09dd930f>

MILENIO

- **Este lunes regresan a clases más de un millón 400 mil estudiantes**

Más de un millón 400 mil estudiantes de educación básica se reincorporan a sus actividades este lunes tras las vacaciones de Semana Santa; en tanto, los más de 60 mil estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) todavía tienen dos días más de descanso y regresaran a clases hasta el próximo miércoles. Tras el receso escolar, más de 76 mil docentes de la entidad se reincorporarán a sus actividades para continuar con el ciclo escolar 2011-2012, el cual culminará el próximo 6 de julio. De acuerdo con el calendario escolar de la Secretaría de Educación Pública (SEP) a nivel federal, en menos de 15 días, se volverán a presentar suspensiones de actividades. Los días lunes 30 de abril y martes 1 de mayo no habrá clases; también las instalaciones educativas permanecerán cerradas el sábado 5 de mayo; el lunes 14 y el martes 15 del próximo mes. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c65be836ced6fbd3e53e16ef09c1cddf>



E-CONSULTA

- **Rechaza PANAL que debate de aspirantes a Senado sea tendencioso**

Mientras el Partido Nueva Alianza (PANAL) rechazó que el debate de los aspirantes al Senado convocado por la Universidad Iberoamericana sea una estrategia para afectar la imagen de la aspirante priista Blanca Alcalá Ruiz, el abanderado de la coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, confirmó su asistencia a la institución educativa y minimizó la rechifla que recibió durante la visita de Andrés Manuel López Obrador a Puebla. Será este martes cuando los aspirantes al Senado, Javier Lozano Alarcón (PAN), Víctor Hugo Islas (PANAL), Blanca Alcalá Ruiz (Comprometidos por México) y Manuel Bartlett Díaz (Movimiento Ciudadano), debatan en las instalaciones de la Universidad Iberoamericana. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31638:rechaza-panal-que-debate-de-aspirantes-a-senado-sea-tendencioso&Itemid=332

E-CONSULTA

- **En Puebla, el PAN le romperá la cara a Peña Nieto: Mondragón**

En Puebla, "le vamos a romper la cara a Enrique Peña Nieto", manifestó el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, durante el discurso que dirigió a los asistentes a la inauguración de la casa de campaña de Blanca Jiménez Castillo, candidata a diputada federal por el distrito 6 con cabecera en la capital. El líder del albiazul también reconoció la ventaja que les dar el por primera ocasión gobierno y no oposición como les sucedió en el pasado, durante los procesos federales y locales. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31637:en-puebla-el-pan-le-romperá-la-cara-a-peña-nieto-mondragón&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Visitarán Puebla Vázquez Mota y Gabriel Quadri esta semana**

Esta semana estarán de gira por Puebla dos candidatos a la Presidencia de la República: Josefina Vázquez Mota, por Acción Nacional, y Gabriel Quadri de la Torre, por Nueva Alianza. Por su parte, el diputado federal Juan Carlos Lastiri Quirós dio a conocer que el 26 de abril llegará a la entidad el candidato del Partido Revolucionario Institucional, Enrique Peña Nieto, pero será su coordinación estatal la que informe los detalles de la gira. El coordinador estatal, Alejandro Armenta, en su momento precisó que la gira de Peña Nieto será en la zona metropolitana y su prioridad son los encuentros con jóvenes y mujeres. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31628:visitarán-puebla-vázquez-mota-y-gabriel-quadri-esta-semana&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Juez niega suspender el entubamiento del río Rabanillo**

Con relación a la obra del colector pluvial del "río Rabanillo", Ángeles Navarro Rueda promovió el juicio de amparo 522/2012 ante el Juzgado Octavo de Distrito (autoridad federal), para frenar los trabajos que se realizan en la zona de San Pedro Cholula y Cuautlancingo. El pasado día 12 de abril se efectuó la audiencia incidental dentro del juicio, donde el juez negó a los quejosos la suspensión definitiva que reclamaban, por lo que los trabajos continúan con normalidad. La empresa encargada de efectuar los trabajos cuenta con todos los permisos, tanto municipales como estatales y federales, con lo cual se garantiza que la obra será entregada en tiempo y forma. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/juez_niega_suspender_el_entubamiento_del_rio_rabanillo

PERIODICO DIGITAL

- **A Juan Carlos Mondragón no le preocupan las denuncias del PRD**

Al reconocer que en Puebla la campaña aún no está ganada, y ahora que se retoma de manera contundente, los panistas van a intensificar su trabajo para obtener la victoria, el presidente del comité directivo del partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, aseguró que tampoco le preocupan las denuncias interpuestas por el PRD en contra de los candidatos Néstor Gordillo y Blanca Jiménez. "Estaremos muy pendientes de los resolutive de esta queja, no fue una reunión convocada por el partido, hemos pedido que haya prudencia y cumplimiento de la ley, no creo que haya violación pero será la autoridad quién lo determine, lo importante es continuar con una campaña en la que no haya más errores" mencionó. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/a_juan_carlos_mondragon_no_le_preocupan_las_denuncias_del_prd



IMAGEN POBLANA

- **Zacapoaxtla también celebrará en grande el 5 de mayo**

Zacapoaxtla trae sus propias actividades para conmemorar el 150 aniversario de la Batalla de Puebla, pues la edificación de obras en este 2012 la inversión entre el ayuntamiento y el gobierno del estado alcanza los 60 millones de pesos bajo el esquema Peso a Peso. El presidente municipal Armando Sánchez Jiménez dio a conocer que el próximo 25 de abril comenzarán los festejos en ese municipio, los cuales llegarán a su término el 6 de mayo.

“Vamos a tener conciertos con artistas de primer nivel, vamos a traer a Ninel Conde, a Pablo Montero, a Hash, a Moderato, a los Titanes de Durango, a los Cadetes de Linares, a Toño Alejo, entre otros”, dijo. “Estamos haciendo una invitación para que la gente nos acompañe a celebrar, no solamente de la zona sino de distintas partes del estado y del país”, agregó el alcalde. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/zacapoaxtla-tambien-celebrara-en-grande-el-5-de-mayo>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No me sumaré a campañas negras: ADR**

A pesar de que el Partido Acción Nacional (PAN), a nivel nacional inició una “campaña negra” contra el candidato del Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto a través de varios spots; la panista candidata al Senado, Augusta Díaz de Rivera, aseguró que en Puebla no se sumará a este tipo de campañas en contra de los otros candidatos. Incluso, mencionó que el PAN buscará conquistar el voto duro de los ciudadanos, por lo que dejará de lado los ataques contra sus oponentes, pues su estrategia está encaminada a acercarse a los poblanos. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-me-sumare-a-campanas-negras:-ADR&id=42799>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Asegura Regordosa que están por llegar mil mdp de inversión a Puebla**

Una inversión por más de mil millones de pesos podría llegar a Puebla en los próximos meses que atraerían consigo nuevas fuentes de trabajo, aseguró el titular de la Secretaría de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa. Evitó especificar el nombre de las firmas, bajo el argumento de que se fijan cláusula de “confidencialidad” hasta antes del corte de listón, además de sostener que corresponde al gobernador, Rafael Moreno Valle hacerlo. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asegura-Regordosa-que-estan-por-llegar-mil-mdp-de-inversion-a-Puebla&id=42797>



PUEBLA ONLINE

- **Fernández del Campo festeja el 481 aniversario de la fundación de Puebla con ciudadanos**

Con motivo del 481 aniversario de la fundación de Puebla, Pablo Fernández Campo, candidato a diputado federal por el distrito XII, acompañado por ciudadanos del distrito, Fuerza Joven y vecinos de la ciudad, realizó un recorrido tomando como punto de partida el barrio de Analco. En el Puente de Ovando, mencionó que los poblanos necesitamos seguir tendiendo puentes “entre los que tienen con los que no tienen, los que no quieren con los que quieren”, para así tener una sociedad, más justa y con más oportunidades para todos. El candidato hizo hincapié en el orgullo que siente al ser Poblano y estar trabajando para su ciudad natal y frente a la Plaza de la Democracia, afirmó que junto con Enrique Peña Nieto, trabajará por un México con más educación y libertad. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24376:fernández-del-campo-festeja-el-481-aniversario-de-la-fundación-de-puebla-con-ciudadanos&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Maestros de Zacatlán apoyan candidaturas priistas**

“Con la fuerza de los maestros vamos a ganar el distrito para José Luis Márquez Martínez, Blanca Alcalá, Lucero Saldaña y Enrique Peña Nieto, nuestros candidatos a la diputación federal, senaduría y presidencia de México, porque aquí en Zacatlán los docentes decimos ‘no a la corrupción’”, pronunció en su discurso, Jorge Luis Coriche Avilés, diputado local y quien fuera en la pasada administración director general de Centros Escolares de la SEP. Esto al celebrarse una reunión que fue organizada por el diputado local con docentes del SNTE, SETEP y SETEPID,

donde tuvieron la presencia del líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, el candidato a la diputación federal por este Distrito, José Luis Márquez, así como priistas destacados de la región, y ahí los maestros se comprometieron a trabajar por el PRI y sus abanderados en esta campaña electoral. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maestros-de-Zacatlan-apoyan-candidaturas-priistas&id=28070>

RETO DIARIO

- **JVM es la única opción de un gobierno diferente: Mondragón Quintana**

Entre porras de jóvenes entusiastas, se realizó la instalación de la casa de campaña de la candidata a diputada federal por el distrito 9 de Puebla, Blanca Jiménez Castillo, en la que se dieron cita candidatos y distinguidas personalidades autoridades del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla. Al son de contagiosas melodías, acompañaron a la próxima legisladora Juan Carlos Mondragón Quintana, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, Presidente del Comité Municipal, los candidatos a diputados federales María Isabel Ortiz Mantilla y Néstor Gordillo Castillo, Francisco Fraile García, el senador Ángel Alonso Díaz Caneja, Myriam Arabian Couttolenc, así como la Candidata al Senado de la República, Gabriela Cuevas Barrón. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-JVM-es-la-unica-opcion-de-un-gobierno-diferente:-Mondragon-Quintana&id=28068>

RETO DIARIO

- **Gana gobierno del estado juicio del Colector Pluvial del Río Rabanillo**

Con relación a la obra del Colector Pluvial del Río Rabanillo, Ángeles Navarro Rueda, promovió el juicio de amparo 522/2012 ante el Juzgado Octavo de Distrito (autoridad federal), para frenar los trabajos que se realizan en la zona de San Pedro Cholula y Cuautlancingo. El pasado día 12 de abril se efectuó la audiencia incidental dentro del juicio, donde el juez negó a los quejosos la suspensión definitiva que reclamaban, por lo que los trabajos continúan con normalidad. La empresa encargada de efectuar los trabajos cuenta con todos los permisos, tanto municipales, como estatales y federales, con lo cual se garantiza que la obra será entregada en tiempo y forma. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gana-gobierno-del-estado-juicio-del-Colector-Pluvial-del-Rio-Rabanillo&id=28067>

RETO DIARIO

- **Salomón Escorza participa en XXXI Festival Deportivo Internacional**

Con el propósito de fomentar las actividades deportivas en el municipio de San Martín Texmelucan, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, Edgar Jesús Salomón Escorza, participó en el XXXI Festival Deportivo Internacional que se llevó a cabo en la junta auxiliar de San Baltazar Temaxcalac. En las calles del centro de la población, donde se reunieron cientos de personas, desde niños de 5 años hasta personas de la tercera edad, nacionales y extranjeros, el diputado, Salomón Escorza, no sólo refrendó su apoyo al deporte, sino también puso el ejemplo al participar en la carrera de 10 kilómetros, Categoría Libre, donde concluyó satisfactoriamente el recorrido de dos vueltas a la comunidad. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Salomon-Escorza-participa-en-XXXI-Festival-Deportivo-Internacional&id=28065>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **FCH: estrategia anticrimen tendrá carácter hemisférico**

Sin documento final pero con todos los debates abiertos y con un compromiso de revisar "y explorar nuevos enfoques" en las estrategias para combatir al narcotráfico en el continente, expiró ayer la VI Cumbre de las Américas, que concluyó "sin consenso" básicamente por las diferencias en torno a los temas de Cuba y las Malvinas. "No hay documento porque no hubo consenso, pero se debatió de manera rotunda y franca", dijo el

mandatario anfitrión, el colombiano Juan Manuel Santos, al dar a conocer las conclusiones finales de un cónclave continental que será recordado por ser también el primero en el que un presidente estadounidense, en este caso Barack Obama, asiste a un cuestionamiento casi colectivo a dos de los pilares históricos de la política estadounidense para la región: la lucha antinarcóticos y su "anacrónica" política hacia Cuba. (Jorge Ramos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39256.html>

EL UNIVERSAL

- **PAN y PRI aumentan ataques mutuos y se quejan ante IFE**

PRI y PAN volvieron a cruzar quejas con motivo de la campaña presidencial. Ambos se acusaron de mentirosos en documentos entregados al Instituto Federal Electoral (IFE). El tricolor denunció ante la autoridad al blanquiazul por difundir propaganda que falta a la veracidad, al emitir un spot mediante el cual acusa de mentiroso al candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto. En el documento suscrito por Sebastián Lerdo de Tejada, representante ante el IFE, el PRI solicita el retiro cautelar del promocional, cuya difusión comenzó ayer. Recuerda que el artículo 232 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) establece que la propaganda que difundan partidos, candidatos y coaliciones durante la campaña electoral, tendrá como único límite el respeto a la vida privada de candidatos, autoridades, terceros y a las instituciones y a los valores democráticos. (Nayeli Cortes)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39257.html>

EL UNIVERSAL

- **"Tutelares, una bomba de tiempo"**

"No queremos Z". Esa fue la consigna que, en una manta, expresaron los internos del Centro de Internamiento del Sistema de Justicia para Adolescentes de Escobedo, Nuevo León. En aquella ocasión, el primero de septiembre de 2011, un grupo de jóvenes subió a la azotea del tutelar para protestar y regresar a sus dormitorios sin mayores incidentes. Una semana antes, luego de una riña que se registró al interior del centro, tres internos se habían fugado y sólo dos fueron recapturados. Desde entonces, en el lapso de siete meses se han reportado dos motines, el último de los cuales generó una solicitud de medidas cautelares que hizo la Comisión Estatal de Derechos Humanos a la Secretaría de Seguridad Pública local a fin de brindar protección a los internos y evitar "la consumación irreparable de cualquier violación a los derechos humanos". (Liliana Alcántara)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39258.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Las angustias de Mondragón

Víctimas de una evidente desesperación, los panistas han caído en la ofensa como parte común de su campaña.

Una muestra la tuvimos ayer, cuando el líder estatal del PAN dijo textualmente: "No tiene con qué gobernar, más que con una carita que también pronto se le va a acabar porque en Puebla le vamos a romper su cara". Sin duda, los números no deben tenerlos nada tranquilos, pero la afirmación de Mondragón es sintomática de la impotencia que sufren los panistas.

Y en el caso de Juan Carlos su posición es más que entendible. Él fue parte de los consentidos del panismo nacional y regresó a Puebla como el niño prodigio de la ultraderecha poblana. Como líder estatal, apostó por Rafael Moreno Valle y disfrutó la victoria del 4 de julio de 2010.

A dos años de distancia, es visto como un "apestado" por los morenovallistas, pues no alcanzó candidatura plurinominal y su única opción para subsistir en la política sería el triunfo de Josefina Vázquez Mota. Sin duda, un escenario desolador.

Eso explica todas sus angustias. Y créanme que no son para menos.

Ardelio Vargas, rebasado

Aunque el morenovallismo se empeñe en negarlo, la realidad es que el tema de la seguridad sigue fuera de control en Puebla.

Cada vez son más las acciones gubernamentales que demuestran la incapacidad del secretario de Seguridad

Pública, Ardelio Vargas, así como las dudas que rodean los procedimientos (caso Agnes Torres) de la Procuraduría General de Justicia.

Lo sucedido este fin de semana en el municipio de Chietla refleja la falta de capacidad operativa por parte de la dependencia de Vargas Fosado, que no pudo ingresar a la población y cuya población terminó linchando a tres secuestradores.

Existen elementos que demuestran que las fuerzas policiacas del estado no entraron a Chietla debido a que los habitantes del lugar estaban "levantados en armas", dispuestos a terminar con la vida de los plagiarios. Relatan que en una primera instancia, después de darles una tremenda golpiza, les aplicaron la "ley fuga" diciéndoles que corrieran y que si escapaban los dejarían libres. En plena carrera, les dispararon por la espalda, privándolos de la vida.

El tercer linchamiento se dio un día después, muriendo uno de los secuestradores por los golpes que le dieron a lo largo de dos días.

Si bien es cierto muchos desean lo peor para delincuentes como los que sucumbieron ante la ira de los habitantes de Chietla, también es cierto que la acción de la justicia no puede ser ejecutada por una turba de indignados.

En esta ocasión, la displicencia gubernamental provocó que un grupo de pobladores de Chietla se ensuciaran las manos convirtiéndose en asesinos.

Si de verdad el gobierno morenovallista quiere hacer valer su lema "nadie por encima de la ley", es imperante una reflexión sobre este lamentable hecho.

¿O acaso esta frase tiene como fin exhortar a los poblanos a hacerse justicia por su propia mano?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1163>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El búnker de Manzanilla

Desde un edificio que se localiza en 33 Oriente esquina con 14 Sur, exactamente en el tercer piso, se instalaron las oficinas donde trabajan los operadores del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, en su proyecto de convertirse en el candidato a la presidencia municipal de Puebla. Es más, hasta piensan cambiarse de inmueble, debido a algunos "ojos imprudentes" que saben del lugar.

Desde este edificio de manera incansable, Juan Pablo Díaz, Miguel Abad, Pedro Juárez, Daniel Solís, Luis de la Hidalga, Jesús Giles e Israel Mancilla trabajan en el proyecto del número 2 en el organigrama estatal.

Una imprudencia de la gente de la casa de campaña de la candidata a diputada federal por el distrito 9, Blanca Jiménez, puso al descubierto las oficinas donde se trabaja de manera paralela en la construcción del proyecto para apoderarse —primero— de las siglas del PAN a través de los adherentes, a los cuales se busca dar de alta como militantes y después de la candidatura del albiazul a la presidencia municipal de la ciudad de los Ángeles. Hay que recordar que recientemente la candidata a diputada federal por el distrito 9, Blanca Jiménez y el también candidato a diputado federal por el distrito 12 de Acción Nacional, Néstor Gordillo, participaron en reunión celebrada en el salón Gobernadores de Casa Aguayo, sede de las oficinas de la Secretaría General de Gobierno, la cual —se dice— tuvo la intención de afinar los detalles para la incorporación de activos para el panismo en este año, pero con claros fines que tienen que ver con el 2013. Por cierto, los señores del Yunque, los soldados de Dios también están enterados de la maniobra morenovallista, de ahí que los operadores del 02 busquen cambiar de sede su búnker.

Desde la tranquila y plácida zona del Mirador, por cierto a unas cuantas calles de donde vive el presidente del Comité Municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, se trabaja para quitarle al Yunque el control de la estructura del panismo en Puebla capital y comenzar a construir sin sobresaltos la sucesión gubernamental morenovallista.



Diario de campaña 5

Que Jorge Estefan Chidiac cada día tiene más poder e influencia en el ámbito del CEN del PRI y en la campaña del candidato Enrique Peña Nieto. Y es que es el poblano más poderoso en este momento en el ámbito nacional del tricolor; muestra de esto es la reunión del pasado miércoles con los 300 candidatos a diputados, en donde hizo entrega de chequeras para cada uno de los aspirantes del PRI, además habló por cerca de 40 minutos sobre el cuidado que deben de tener para manejar correctamente los recursos entregados.

Fue precisamente en esa reunión que fue presentado ante el priismo nacional el flamante nuevo secretario nacional de Gestión Social, el poblano Juan Carlos Lastiri Quirós, quien también se encuentra bajo el manto protector de Estefan. Cuentan que el que está más que feliz es el candidato a diputado federal por el distrito 2, con cabecera en Zacatlán y diputado local con licencia, José Luis Márquez Martínez. Pero su felicidad nada tiene que ver con la campaña que va viento en popa y sin ningún problema. No. La felicidad de Márquez estriba en que por fin se hizo del manejo de los recursos del Congreso local.

La semana pasada Juan Morales dejó de ser el director administrativo de la LVIII Legislatura local y fue sustituido por una señorita de nombre Nadia, amiga de la esposa del exlíder del Congreso local, lo cual lo tiene loco de contento, como "el jibarito". Y es que a Morales simplemente no lo pelaba, no lo obedecía nadie; llegó en tiempos del panalista Guillermo Aréchiga Santamaría, por indicaciones de su verdadero jefe, el "don dinero" de esta administración: el subsecretario de Egresos Eduardo Tovilla Lara, pero por fin lo hicieron a un lado. Ahora sí, dicen que no habrá pretexto para trabajar a gusto en la LVIII Legislatura local.

Otro que está feliz por su nombramiento es el diputado local por Tepeaca, David Huerta. Y es que Huerta aprovechó la ausencia también por licencia de su compañero de bancada, el también priista y aspirante a diputado federal, Filiberto Guevara, para quedarse con la Comisión Especial que se creó para la celebración del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. El martes será propuesto por su líder, Edgar Salomón Escorza para encabezar esta posición.

Y es que aunque la comisión es temporal, lo más importante es que Huerta podrá estar cerca del presidente Calderón durante las fiestas del próximo mes, sobre todo de nuestra bella representante originaria de Jalisco, Ximena Navarrete y eso sí da envidia.

Finalmente, les cuento que la exalcaldesa Blanca Alcalá encontró el antídoto para justificar su inasistencia al foro que realiza este martes la Ibero. Hoy, en punto de las 10:00 horas Alcalá Ruiz estará en las oficinas de IFE para solicitar que sea ese organismo quien organice un debate entre los aspirantes al Senado.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1164>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Germán Mateo, de patitas y en la calle

Un acertado trabajo realizado por la Contraloría del Municipio de Puebla, puso al descubierto una serie de irregularidades que ocurrían al interior del Corralón de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito del Municipio (SSPTM), que tienen que ver con la desaparición de autopartes y otras tranzas que llevaron a que fuera inhabilitado de su cargo don Germán Mateo y que fuera colocado como encargado Leopoldo Wenceslao. Obviamente la auditoría que realizó la Contraloría, tras la serie de quejas por corrupción no deben llevar sólo a pedirle la renuncia al que estaba a cargo, se deben hacer otras investigaciones porque en el asunto de la "desaparición de autopartes", hay otros implicados, incluso uno que otro servidor público que son socios o propietarios de negocios de autopartes de la 46 Poniente.

Las investigaciones deben continuar.

Bien por el presidente municipal al cerrar El Diangos

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, puede pasearse tranquilamente por el barrio de Los

Remedios y no va a faltar quien lo felicite por haber dado indicaciones al departamento de Normatividad Comercial para que en forma definitiva cerrara el bar de mala muerte conocido como Diangos, que ya era un dolor de cabeza para los vecinos.

El cerrar fuera del horario establecido, los escándalos dentro y fuera del establecimiento, amén de extraños robos, la gran mayoría a mano armada, seguido de la venta de drogas, colocaron al barrio de los Remedios en una zona de alto riesgo, con la clausura de este negocio la tranquilidad regreso, esto de acuerdo a las mismas estadísticas de la incidencia delictiva de la SSPTM.

Lo malo de todo esto es que el propietario y su socio, un servidor público, pretenden reabrir el negocio porque según sus cuentas se trata de un "emporio" con un valor, tomando en consideración ganancias de la prostitución y la venta de bebidas embriagantes, de un millón de pesos.

Rivera Pérez debería estar muy atento de lo que ocurra en Normatividad Comercial, no vaya a ser que en un "intercambio de favores", por aquello de que el segundo socio es un servidor público, el bar Diangos regrese y con él todas las calamidades que mantenían a los vecinos aterrorizados.

El correo de los muertos...

Los contubernios de la mafia con la Policía

"Somos un grupo de elementos de la Policía Estatal Preventiva, nos lleva a enviarle la presente para hacerle saber porque las tienditas donde se venden drogas, principalmente en la Romero Vargas, no son molestadas por los grupos de inteligencia que sirven directamente al jefe de la Estatal.

"Existe un grupo de inteligencia que tiene como comandante a Pecheco, estos se encargan de investigar todo tipo de delincuencia, principalmente de la venta de heroína, cocaína, marihuana y pastillas sicotrópicas.

"Pacheco tiene como 'perro' —así le dice— a Roberto Rodríguez Romero, alias 'El Cuervo', siendo este el encargado de recoger el dinero de las rentas de las casas y vendedores de droga.

"El policía estatal maneja una Cheroky Roja, para acudir con los vendedores y recibir el dinero que le entrega en forma directa al comandante Pacheco. Le pasamos la información porque ya estamos cansados que sea la misma Policía la que protege a delincuentes peligrosos. Pacheco es sólo una parte de la corrupción que vivimos, si nos ayuda a que los altos mandos del gobierno se enteren de lo que pasa en nuestra Policía le vamos a enviar más información sobre la corrupción que no ha sido arraigada."

Hasta aquí la carta

El correo de los muertos...

Ocultan negligencia en Matamoros

"Quería hacer de su conocimiento los siguientes hechos que sucedieron el miércoles 11 de marzo del año en curso para que esto no quede en el anonimato y los culpables sin castigo.

"El ingeniero agrónomo Ernesto Mota Corona le apresaron por una deuda no saldada hace un mes aproximadamente, el tenía 75 años de edad, era diabético e hipertenso para lo que requiere un tratamiento constante que el médico del reclusorio (doctor Macedo) de Izúcar de Matamoros, este le suspendió en forma por demás irresponsable desde su ingreso. Hace una semana se puso grave, no obstante lo cual no fue enviado a un hospital manteniéndose en el Cereso sino hasta el día miércoles aproximadamente a la una de la tarde, al estar premortem se le envió a una clínica falleciendo cuatro horas después.

"Más allá de todo creo que se violaron sus más elementales derechos humanos y no es posible que esto siga sucediendo, sobre todo que el edil de Izúcar (Carlos Gordillo Ramírez) es médico. El director del eclusorio es Héctor Enrique Gordillo Ramírez.

"El señor era tío paterno de la mamá de mi hijo por eso tengo conocimiento del hecho. Creo que vale que esto se sepa.

"Atte Dr. Lecona"

Hasta aquí la carta

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1161>

(Crónicas Marxianas/Zeus Munive Rivera)

Panismo para dummies VI

(O lo que es lo mismo, todo cambia para que siga igual)

Antes de concluir este pequeño serial sobre la historia del PAN de 1989 a la fecha, tengo que hacer dos aclaraciones pertinentes respecto a la pasada entrega: 1. He platicado con varios militantes panistas al respecto y me comentaron que Francisco Fraile, en la elección de 2007, no operó contra Antonio Sánchez Díaz de Rivera, al contrario, lo apoyó. Lo que sí —y eso es cierto— es que él consideró que no era el candidato ideal para abanderar en ese momento a su partido en la ciudad. 2. Francisco Fraile fue el primero que invitó a Rafael Moreno Valle a sumarse a las filas de Acción Nacional. Fue en la casa de Paco, "La Guarida del Fraile", como le dicen sus amigos en donde se dieron los primeros encuentros para que el ahora gobernador se hiciera senador

de la República bajo las siglas del PAN.

De hecho, este serial —hay que decirlo— mucho tiene que ver la figura de Fraile, pues para bien y para mal, el PAN es lo que es porque él creó esta estructura que actualmente está en Puebla. Tampoco es un santo, no. Es bastante perverso.

Retomemos el tema:

Cuando Rafael Moreno Valle Rosas llegó al PAN, Fraile —aún con el báculo del poder interno— dijo: “Tenemos que caminar a la par y correr a su misma velocidad, si no, nos va a rebasar”. Dicha frase era un vaticinio. Moreno Valle llegó con una cultura priista, pero con una visión más moderna, pragmática, directa. Con él no había un “a lo mejor”, es un sí o es un no, punto.

El error del panismo a nivel local es que siempre jugaban a la kermés de la escuela, a la elección del líder de los Boy Scouts, a la de la mesa directiva del Instituto México. Eran demasiado nobles con sus adversarios priistas. La verdad es que el PAN era muy malévolo en las elecciones internas: unos compran votos, otros imponen la línea, inflan padrones, juegan rudo, pero cuando se trata de enfrentarse en las constitucionales, los panistas se veían desgarrados, tibios, en algunos casos tontos y demasiado pueriles.

La llegada de Moreno Valle dio un giro de 180 grados. Todos los días estaba en distintos puntos del estado. Su principal operador electoral, Néstor Gordillo, quien en ese entonces mostraba un bajo perfil, pero por su trato y habilidad política sabía llegar con los militantes de los pueblos y convencerlos. Además, Gordillo es un excelente estratega electoral por si no lo sabían, sólo que siempre maneja un bajo perfil.

Moreno Valle llegó para quedarse. Subió. Bajó. Se enfrentó al sistema. Creó su propio sistema. Derrotó a Mario Marín. Lo llevó a las cuerdas. Lo aniquiló por KO.

Una vez derrotado el marinismo, creó un grupo al interior del panismo apoyado por Ángel Alonso Díaz Caneja. El problema para los panistas es que nunca supieron ponerse al tú por tú con el gobernador, quien sólo les dio dos posiciones en el gabinete: Pablo Rodríguez Regordosa y Miriam Arabian Couttolenc. Pablo resultó un cero a la izquierda en las relaciones con Acción Nacional y Arabian era una adversaria. Ellam, a quien le giraron una orden de aprensión, prefirió hacerse a un lado y evitar más confrontaciones.

Sí entraron muchos panistas al gobierno, pero como jefes de área en su mayoría o como directores. Moreno Valle, entonces, se enfrentó contra Eduardo Rivera, quien no permitió que lo mangonearan, aunque sí permitió que lo ningunearan el 15 de septiembre pasado cuando no salió al balcón en el acto del Grito de Independencia.

La relación entre ambos es difícil, tensa. Los morenovallistas se han descargado en contra del alcalde. Cuentan, por ejemplo, que el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente ha sido muy duro con el edil panista. Eduardo ha aguantado vara.

Alguna vez preguntando por qué tanta animadversión, alguien comentaba que por asuntos de poder, obvio, e ideológicos. Lalo Rivera es muy de El Yunque.

Cierto o no, Moreno Valle cuenta con un buen número de panistas en el Consejo Estatal y tiene un poder interno. Eduardo Rivera es quien heredó el “bastón de mando” del frailismo, aunque no del todo y no como lo ejerció Fraile.

Actualmente es un relajo interno. No hay un verdadero liderazgo. Ya no hay cuadros jóvenes. No existen ideales, ni principios. No obstante, existe el rumor que el viejo panismo se está reagrupando y que dará la batalla el año entrante cuando se elija al candidato a la alcaldía de 4 años y medio. Algunos ven a Miriam Arabian como la abanderada.

La guerra interna contra el gobernador sigue. Es un error, sí, porque el problema del PAN es siempre darle la espalda al gobierno, ser oposición aunque sea de su mismo partido.

Y esto es la hoguera de las vanidades.

***Anuncio:** A invitación de mi queridísima amiga Selene Ríos Andraca, quien ahora ya tiene su propio medio, escribiré también en su página de internet que se llama **Central Puebla**, la cual empezará a funcionar a partir de hoy. Le deseo suerte a Selene, a quien seguramente le irá mejor ahora que sabrá que siempre es mejor dejar de ser soldado para convertirse en general.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1162>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

No son ni parecen fórmulas al Senado

Matrimonios forjados en el infierno.

La fórmula al Senado del PRI.

La del PRD.

Y por supuesto que la del PAN.

Parejas disparejas que no pueden ni quieren entenderse.

Algunos ni hasta verse en pintura.

Entre la clase política poblana hacer equipo es un auténtico martirio.

Ni qué decir amistad.

Si por sus hechos los conoceremos, los agravios entre parejas se profundizan.

El melómano Lozano Alarcón desprecia a Augusta Díaz de Rivera.

Manuel Bartlett ni ve ni oye a Etcheverry.

Y entre Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, el odio tiene más de una década.

Al grito de que hasta entre perros hay razas, los primeros de la fórmula ven poca cosa a los segundos porque sienten seguros su ingreso a la Cámara Alta.

Pase lo que pase, Lozano ya se ve estrenando su curul.

Igual que Blanca.

PAN-PRI o PRI-PAN creen que harán primero-segundo.

Don Manuel no se siente con menos derecho, pues se lo garantiza el primer lugar plurinominal del PT.

Total, **que los que no tienen nada seguro** son Lucero Saldaña, Augusta Díaz de Rivera o Etcheverry.

Y por pura lógica, **son los que más tienen que invertirle y que chingarle.**

Entonces Lozano prefiere salir en sus espectaculares con su suplente Patricia Leal antes que con su fórmula.

Y ni siquiera fue para guardarle un **cuartito** en su **ostentosa** casa de campaña.

Vaya, su primera propuesta de obligar a los chapulines a separarse de sus cargos de elección popular fue leído como un madrazo duro y directo a su compañera que se resiste a abandonar la generosa dieta que recibe en San Lázaro.

O **Manuel Bartlett**, que en su propaganda se hace acompañar por López Obrador en vez del petista.

Y tampoco lo recibe en su casa de campaña.

Los maledicentes dicen que **ni su nombre se sabe.**

Y **Alcalá**, que de plano se prefiere sola que mal acompañada por **Lucero Saldaña.**

Su largo historial ha sido ya relatado por el quintacolumnista Mejía, aunque nuevos episodios saldrán pronto a la luz pública.

No hay ni habrá visos de reconciliación.

Ambas son la mejor prueba de que entre mujeres **sí pueden hacerse daño.** Y arrancarse el copete.

Parece mentira que solamente en la fórmula de **Nueva Alianza** se vea **la unidad.**

Víctor Hugo Islas y Enoé González **suben y bajan juntos.**

Será el infortunio de no tener perspectivas de triunfo, o que son menos divas.

O que ambos disfrutan su trabajo de pegarle un día sí y otro también a Blanquita.

Al final, Lozano y Blanca así como Bartlett, cometen un error, porque es inevitable que Lucero o Augusta también lleguen al Senado.

Pero mientras, que le chinguen e inviertan.

¿Qué se le va a hacer?

Con estas mulas nos tocó arar.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/abril/colum-tiempos-160412.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

El candidato panista sufre problemas de comunicación, no entienden sus mensajes

Javier Lozano Alarcón tiene un problema que podría ser grave o gravísimo según el grado de miopía con el que se quiera ver. La semana pasada Lolita Parra, presidenta de veracidad dudosa de San Pedro Cholula, le organizó en el hotel Los girasoles una reunión política con la estructura panista del municipio, pero como el candidato a senador no pudo o no supo transmitir su mensaje proselitista y todo mundo se le quedó mirando con cara de what se molestó y al molestarse convirtió aquello en un desastre y por consiguiente hizo pasar un mal rato a su público.

Vitorear, aplaudir y echarle porras al candidato es cosa frecuente en campaña. No es una obligación, no, pero el asistente lo hace cuando las líneas discursivas tocan las fibras sensibles de su corazón o cuando menos por desquitar la torta, el refresco o la lana que le dieron por desplazarlo de su lugar de origen. Sin embargo, cuando el candidato no logra interactuar con sus escuchas porque no le entienden está metido en problemas.

Y ese, precisamente, es el problema que hoy enfrenta Alarcón y el que debe corregir de inmediato. En esa reunión con los panistas de Cholula, el candidato habló por más de media hora sin que nadie le aplaudiera y le echara porras. El soliloquio silenció Los girasoles y lo convirtió en la capital del bostezo. No debió haber sido

así, pero eso lo molestó y lo puso de malas. Tal y como lo hacen los maestros malgeniados de los colegios (que no son pocos) les exigió que lo vitorearan y le aplaudieran (por obligación) y como nadie le hizo caso les llamó la atención y los regañó.

Comunicarse no es fácil, echar plática y entrarle al chisme tal vez no cueste trabajo, pero que un candidato a un puesto de elección popular no sepa hacerlo ya no digamos con los electores ni siquiera con su estructura partidista puede convertir su campaña en un verdadero desastre que, incluso, lo lleve a la derrota.

Quienes han tenido trato con Javier Lozano lo describen como un tipo culto e inteligente, docto en las bellas artes, historia universal, música clásica, literatura, ópera, teatro y por virtud suya en conocimientos generales. Digamos en resumidas cuentas que es un hombre culto. Sí, aunque su problemática de hoy consiste en convivir con los que no son como él y agarran el taco con la mano y sin cubiertos.

¿Qué tendría que hacer Javier Alarcón para prender y emocionar a su público? Mándele mensajes porque lo que necesita es ayuda, no se quede callado, puede hacerlo enojado y enojado regaña a medio mundo.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2012/abril/colum-entradas-160412.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Los políticos, sin rumbo

La pobreza de las campañas que llevan apenas dos semanas de haberse iniciado, es sintomática de la falta de ideología, de la carencia de ideas, de la falta de oficio de los candidatos, hasta de quienes presumen ser dueños de un gran capital político.

Es prueba de la falta de cercanía entre quienes pretenden ser representantes populares en el Congreso de la Unión y el pueblo al que supuestamente van a representar.

Hay excepciones, claro, pero sólo las suficientes para confirmar la regla.

Las guerras sucias que se preparan contra los adversarios políticos muestran también la debilidad ideológica de los aspirantes, principalmente a diputados federales.

Deberían saber que las campañas de ataques, de insultos o de supuestas acusaciones sin pruebas, en vez de ganarles simpatía, les ganan la animadversión de la gente, sobre todo cuando esos ataques provienen de antiguos priistas, que con saña y coraje, se lanzan contra los antiguos correligionarios a quienes hace unos meses elogiaban sin medida.

El pasado fin de semana en Zacatlán hubo un acto de apoyo al candidato del PRI, el diputado local con licencia, José Luis Márquez, ¿y qué cree usted que fue lo más importante de los discursos pronunciados en el mitin, según los boletines de prensa? ¿La dramática situación del campo? ¿La inseguridad que priva en gran parte del país? ¿La pobreza extrema a la que se enfrentan millones de mexicanos? ¿El galopante desempleo o la falta de oportunidades de desarrollo para los jóvenes? Nada de eso. Lo más importante es que el año próximo, o sea en el 2013, sí se va a realizar en Puebla el Tianguis Turístico. ¿Ve usted alguna relación entre una campaña política para diputado federal, con algo que sin lugar a dudas es importante, pero que como dicen los diputados en tribuna, *no es tema*?

Ayer domingo, caminando por el Centro, nos encontramos a un gran amigo nuestro que es candidato a diputado del PRI también, para representar a un distrito de esta capital, acompañado de una veintena de jóvenes con carteles que contenían leyendas en las que hablaban del orgullo de ser poblanos. Nos dieron una magnífica foto a color, de la Fuente de San Miguel y en el reverso, se leía un mensaje del candidato informando que hoy, 16 de abril, se cumplen 481 años de la Fundación de la Ciudad de Puebla, y habla de su arquitectura, de sus ricas tradiciones, etcétera, etcétera, pero nada se dice sobre las propuestas que el candidato, hará en el Congreso, si es elegido diputado, para acabar con la pobreza existente, pues según el INEGI, esta capital es la que más número de pobres tiene, casi tres cuartos de millón, de todas las grandes ciudades del país.

Si esto está ocurriendo en las de los candidatos del PRI, que supuestamente son los más experimentados, los más duchos, los que tienen mayor oficio político, imagínese lo que pasa en las campañas de otros partidos.

El Panal, según se rumora, prepara una campaña de ataques contra Blanca Alcalá, la candidata del PRI al Senado de la República; los panistas que preparan su guerra sucia son especialistas en eso, contra los candidatos priistas, especialmente, pues su temor es que el PRI recobre el poder, pues como dijo el sábado su candidata presidencial, doña Josefina Vázquez Mota, "si el PAN pierde esta elección, ese partido no volverá al poder en todo el siglo XXI".

¿Los partidos de izquierda? Bueno, los partidos que conforman el Frente Progresista están unidos y tienen fuerza por alguien que se llama Andrés Manuel López Obrador. Sin él no serían más que un grupo de mimbres, sin organización, sin estructura, es decir, no serían nada. La fuerza de ese frente, la tiene Morena, la organización política que el propio Andrés Manuel creó hace algún tiempo, tal vez pensando en que los intereses que se mueven en el PRD, no lo dejarían llegar ni siquiera a la candidatura a la Presidencia de la República.

La candidatura de Andrés Manuel López Obrador ya desplazó, según varias encuestas, a la señora Vázquez Mota, candidata del PAN, del segundo lugar que decía tener y la mandó al tercero. En el primero sigue estando Enrique Peña Nieto, del PRI, con un porcentaje que le asegura el triunfo, según esas mismas encuestas. Ni juntando los porcentajes de López Obrador y Vázquez Mota, superan al priista. Pero faltan dos meses y medio de campañas.

Josefina Vázquez Mora estará mañana aquí

La candidata panista Josefina Vázquez Mota estará mañana martes a las 11 horas en la Universidad Iberoamericana, para hablar con estudiantes y maestros, como ya lo hizo López Obrador.

La candidata panista ha tenido muchos tropiezos en sus primeras dos semanas de campaña. Desde el arranque estuvo mal, entró con el pie izquierdo, pues llegó tarde al acto que le habían preparado para que iniciara fuerte su lucha por la Presidencia, con un estadio azul lleno, con muchos acarreados por cierto, pero lleno.

Como el retraso fue de dos horas y las personas que fueron llevadas de los estados vecinos al Distrito Federal, Tlaxcala, Hidalgo, Puebla, Morelos y Estado de México, tenían presente que los organizadores o sea, los acarreadores, les habían dicho que a las 13 horas, a la una de la tarde, saldrían de regreso los autobuses y que quienes no estuvieran puntuales en su respectivo transporte, tendrían que regresar por sus propios medios.

Cuando faltaban unos minutos para la una, la señora Vázquez Mota, inició su discurso inaugural, pero el público empezó a salir en masa del estadio y por más que la pobre señora se esforzaba gritando casi su discurso para detenerlos, nadie hacía caso y en unos cuantos minutos, el estadio quedó semivacío, solo con los asistentes del Distrito Federal y la dirigencia nacional que contemplaba con angustia el derrumbe de lo que pudo ser un buen inicio de campaña.

Siguieron otros errores garrafales de la candidata y hubo hasta un conato de desmayo en pleno discurso ante un público selecto. Total, que hubo necesidad de que el Presidente Felipe Calderón entrara en su auxilio, enviándole a varios de sus colaboradores y hasta a un compadre suyo, para reorganizar su equipo y cambiar su estrategia.

Dicen que ya anda en el equipo, el español especialista en *guerra sucia*, de apellido Solá.

Tal vez por eso, doña Josefina ya anda cantando victoria, pero se enfrenta a una grave división dentro de su partido que difícilmente podrá superar.

Esa división se ha agravado con la salida a escena de don Vicente Fox, miembro de la gloriosa pareja presidencial que gobernó al país del 2000 al 2006. Salió y dijo, muy a su estilo, que *sólo un milagrito podría hacer ganar a doña Josefina*, la candidata de su partido, dando por hecho el triunfo del priista Enrique Peña Nieto.

Ahora ya se le echaron encima a don Vicente, el de Guanajuato y hasta lo acusan de traidor. Por otro lado, el hijo de Maquío, el empresario que fue el creador del neopanismo empresarial y candidato a la Presidencia en 1988, enojado con el partido del que su padre fue candidato presidencial y que hasta un monumento le erigieron en la ciudad de México los propios panistas, se lanzó por su cuenta, como candidato independiente a la Presidencia y ya anda recorriendo el país.

En su discurso no duda en señalar la equivocada estrategia del Presidente Calderón, para combatir a la delincuencia organizada. Y él sabe de lo que habla, pues es sinaloense, una de las entidades que sufre de el flagelo de la violencia desatada por este gobierno, supuestamente para evitar que el país llegara a ser controlado por el crimen organizado, aunque el propio jefe de la nación acaba de aceptar, en Colombia, que en varios estados del país, el narco ya reemplaza funciones de estado.

El país está bastante mal en lo económico, en lo social y si observamos el desarrollo de las campañas políticas, veremos que también en lo político andamos muy mal.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/abril/colum-pulso-160412.php>

El Sol de Puebla

(Asoleadero/Raúl Zárate)

POLARIZADAS, POLARIZANTES, PERO HONESTAS CARTAS PETROLERAS DE PEÑA NIETO Y LOPEZ OBRADOR. PESE A QUE GANARAN Y PERDERAN VOTOS...

El petróleo es recurso natural estratégico. Símbolo de la riqueza, el nacionalismo y la inalcanzada autosuficiencia y autonomía energética. El oro negro es fuente central del ingreso de divisas, de la recaudación fiscal, del financiamiento del gasto e inversión pública nacional.

Debiera ser eje de la pos industrialización, del desarrollo y la generación de empleos. Punta de lanza de la conversión de México en potencia económica. Ha sido criminalmente despilfarrado, irresponsablemente

dilapidado.

Es la fuente sectorial más cuantiosa en ingreso de divisas. En 2011 sus exportaciones ascendieron a 56, 427 millones de dólares. Pero las importaciones de derivados petroleros sumaron 42 mil 704 millones. Con saldo positivo de 13 mil 249 millones...

Sólo en gasolinas se importaron 26 mil millones de dólares. ¿Ceguera o traición, importar en vez de producir gasolinas? Felipe Calderón se negó, desde 2009, a construir otra refinería.

México es potencia exportadora. También es potencia importadora. Compra más de lo que vende al exterior. En 2011 exportó 293 mil millones de dólares en bienes manufacturados; pero importó 308 mil millones. Arrojó un déficit de 15 mil 500 millones de dólares...

Las divisas de Pemex pagan los déficits del sector manufacturero. Los 5 gobiernos de las últimas tres décadas han impedido que los hidrocarburos jueguen su papel histórico de palanca del desarrollo nacional.

Con Vicente Fox y Calderón el crudo alcanza sus más altos niveles históricos. El barril cotiza hoy día 110 dólares. Con Ernesto Zedillo costaba 11 dólares, debajo del valor de extracción. Con Fox ingresaron 340 mil millones de dólares. Cifra similar con Felipe Calderón. ¿Dónde pararon 700 mil millones de dólares?

¿A donde ha ido tanta riqueza? A financiar el dispendioso gasto federal y de los estados. A cubrir déficits comerciales del sector privado. A importaciones de gasolinas y derivados petroleros.

Con Calderón le quitan un BILLON de pesos anuales a Pemex. Le arrebatan sus ganancias. Con endeudamiento la paraestatal financia sus inversiones.

Pemex debe billón y medio de pesos, más de lo que vale. Calderón se ufana de finanzas sanas y déficit fiscal controlado. Las gigantes extranjeras y nacionales de plácemes en un paraíso fiscal que las exenta de \$800 mil millones, que se llevan a sus países de origen.

El Banco Mundial, OCDE, FMI, ONU, han instado inútilmente al gobierno a despetrolizar la economía, a una reforma hacendaria que obligue a pagar más a quienes más ganan: A no darle a unos pocos lo que escamotean a las mayorías.

Carlos Salinas, De la Madrid, Ernesto Zedillo, Fox, Calderón montaron el gasto nacional en la sobreexplotación de los campos petroleros que en 1994 alcanzaron un nivel histórico de 3.830 millones de barriles diarios. Con Calderón decayeron a 2.5 millones. Ordeñaron a la vaca, y no la alimentaron.

Calderón se empecina en abrir Pemex a la inversión extranjera y nacional (que es mínima). Les da contratos de riesgos compartidos, no para explorar en aguas profundas del Golfo de México, sino para explotar en campos maduros y aguas someras de la zona continental. Peladito y en la boca.

Calderón ya se va. Firmó un tratado con E.U.A. para explotar de manera compartida campos petroleros transfronterizos en el Golfo. El Senado lo avaló la semana pasada sobre candorosas bases, casi infantiles: sus petroleras no iniciarán explotación alguna sin avisarle a México.

Visitó Cuba, más para borrar huellas de sectarismo, llenar vacíos diplomáticos característicos de dos gobiernos panistas. Signó "Carta de Intención". Pemex y Cuba estudiarán opciones para la exploración y explotación de la porción transfronteriza Cuba-Yucatán.

Por la trascendencia del petróleo en el destino nacional. Por la evidente ausencia de voluntad política de los gobiernos de transformarlo en fuente de autosuficiencia, autonomía y poderío energético. Por las codicias y acometidas extranjeras, que Noam Chomsky define perfectamente: "las multinacionales controlan las materias primas de la tierra".

Por las escasas probadas reservas (13 mil millones de barriles), las probables y prospectivas, incluidas las de gas que sitúan a México entre los 6 con mayores reservas mundiales, los hidrocarburos jugarán un papel prioritario, estratégico, decisivo en las decisiones energéticas, financieras, industriales y hacendarias del futuro presidente de México.

Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador han abierto sus cartas de reforma energética. Polarizadas y polarizantes, reflejo del dividido y confrontado sentir nacional. Son valientes y honestas. No pretenden sorprender, mentir, manipular o engañar, pese a sus riesgos, a que les darán y quitarán muchos votos el primero de julio...

Peña Nieto y su Carta Aperturista: "para asegurar que la industria petrolera continúe siendo una palanca del desarrollo nacional y México se transforme en una potencia energética, es necesario tomar medidas audaces y despojarnos de ataduras ideológicas".

"He planteado la conveniencia de realizar una reforma energética pragmática que, sin renunciar a la propiedad pública de los hidrocarburos ni a la rectoría y conducción del Estado en la materia, permita a Pemex beneficiarse de mayores asociaciones con el sector privado".

"Propongo realizar las reformas legales y analizar esquemas como los contratos de producción compartida o de riesgo, y las asociaciones público-privadas, para aprovechar el capital y la tecnología de terceros y crear un entorno de competencia en el sector".

Andrés Manuel y su carta No Aperturista: "La privatización de Pemex terminaría por destruir a México". Una política de privatización resta posibilidades de que México crezca.

Vamos a terminar con las exportaciones de crudo. Lo refinaremos en el país, le daremos valor agregado. Dejaremos de importar 26 mil millones de dólares en gasolinas. Evitaremos el deterioro de la industria petroquímica. Las hidroeléctricas producirán a su máxima capacidad para no seguirle comprando energía a empresas extranjeras.

"Construiremos cinco refinerías en Tula, Salamanca, Salina Cruz, Dos Bocas, y Tasta. Se respetarán los contratos que Pemex ha otorgado a empresas privadas. No se otorgará ni un contrato más. El 80% de las compras de Pemex las hace a empresas extranjeras. Daré prioridad a empresas mexicanas".

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

*Adiós Luidivino

*Campañas apagadas

Rescate urgente. La quiebra financiera en la que sumió en escasos 16 meses a la Policía Auxiliar, el titular Luidivino Mora Tejeda, obligó al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, a asumir la decisión de destituirlo. Los días en la corporación del teziuteco están contados, sólo falta por definir al sucesor para comunicarle la mala noticia. También se busca la manera adecuada de decírselo porque el miércoles de la semana pasada, volvió a agravarse su problema de embolia facial.

Nada detendrá la caída de Mora Tejeda, ni siquiera el mérito de haber apoyado la campaña a la gubernatura de Moreno Valle Rosas. La ambición de enriquecimiento a corto plazo le costará el puesto. El todavía director de la Policía Auxiliar, desde el primer día de su nombramiento, empezó a saquear las arcas.

La drástica medida afectará también a la gente que llevó a trabajar a la corporación con sueldos superiores a los 20 mil pesos, sin hacer nada. Pero sobre todo a los "aviadores" y amigos que incluyó en la nómina de la Policía Auxiliar y, que representan un desembolso de 350 mil pesos mensuales.

Tan pésima administración hizo en casi año y medio de la corporación Luidivino Mora, que 50 clientes aproximadamente decidieron cancelar los contratos de servicio de vigilancia principalmente a comercios. De los 500 consumidores, restan 450, de los que otro 20 por ciento dudan en continuar.

El grupo de promotores de ventas encabezado por su protegido Juan Luis Flores y amigos han sido incapaces de retener a los clientes potenciales, por supuesto conseguir nuevos fue una auténtica misión imposible. Uno de los gastos sin justificar por un millón 300 mil pesos, apenas a un mes de asumir la dirección de la corporación, fue el "fantasma" curso para sus amigos Jesús Pérez León, Tatiana Aramburú, Alejandrina Budar, Jonathan Foster, Adolfo Palmer, Sandra Ávila y Juan Antonio.

Otros de los que con la salida de Mora Tejeda como director de la Policía Municipal y la llegada del nuevo titular, dejarán la corporación y sobre todo deberán olvidar los altos salarios que perciben son sus "orejas Sergio Arturo Montiel y José Arias. Así como su paisano Jesús Pérez León, que realiza la penosa labor de "chismoso" sobre todo lo que acontece en las oficinas de la a un costado de la carretera federal a Tlaxcala, a la altura de San Pablo Xochimehacán.

El mérito de Jesús Pérez, para tener un lugar privilegiado en la Policía Auxiliar, es que conoce sobre caballos pura sangre y, aconsejó a Luidivino para adquirir algunos ejemplares, que llevó a su rancho San Judas Tadeo, ubicado en Teziutlán y que antes de ser nombrado director de la corporación, estaba en quiebra.

Luidivino Mora, ganará si sólo sale por la puerta trasera de la Policía Auxiliar, sin que se le finquen responsabilidades por las anomalías que llevaron a la quiebra a la administración. El gobierno morenovallista, cuenta con los estados financieros en los que se demuestra el faltante de más de 3 millones de pesos.

Tampoco la mayoría de los 3 mil policías auxiliares, aproximadamente tienen la mínima estimación de quien les negó las herramientas necesarias para el desarrollo de sus labores. Una de las últimas anomalías que le dio tiempo de concretar fue el cobro de los nuevos uniformes a los guardianes.

La salida de Luidivino Mora de la Policía Auxiliar, además de ser sana para volverla a hacer redituable, es necesaria para evitar que cargue hasta con el inmueble.

A pesar de que su deshonesto desempeño como funcionario, La Entrega le desea pronta recuperación de la grave enfermedad que lo aqueja desde hace tiempo y que alcanzó un estado crítico la semana pasada.

Reporte del Informante

Los partidos políticos y sus candidatos a diputados y senadores se encuentran en un estado de trance. Ninguno sin excepción, logra entrar en ánimo de los electores poblanos. Las tibias campañas iniciadas son ignoradas, nadie logra despertar el interés de la población.

Lejos están de ser los verdaderos representantes que requieren los poblanos. Todos enfundan la misma vestimenta de las falsas promesas. Además en Puebla, ocurren otros eventos más importantes que las insípidas campañas de quienes contendrán en las próximas elecciones federales.

Después del 5 de Mayo, cuando las festividades del 150 aniversario de la gloriosa batalla poblana, hayan vivido sus 5 minutos de popularidad, los candidatos a vivir de la dieta que puntual y generosamente suministra el Congreso de la Unión, se empleen a fondo.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28

(Confesionario)

El Oidor

Oremos. Se reinician actividades como de costumbre, los vacacionistas y viajeros de vuelta. Otra vez las desmañanadas, las carreras para llegar a tiempo a la escuela, al trabajo y a las distintas actividades. Pero aunque usted no lo crea hay quienes no descansaron en este periodo, al contrario a marchas forzadas, de día y de noche no dejaron de cincelar y encementar y todo para que el gobernador Rafael Moreno Valle se pueda lucir este 5 de mayo e inaugure sus magnas obras.

Y es que en su loca carrera de lucimiento, más de una decisión parece más que desafortunada y hasta racista. Porqué lo decimos, mire usted. Primero por la contratación de Marc Anthony para que de un concierto gratuito en el estadio Cuauhtémoc, dizque para los poblanos. Ya veremos si realmente entra la "prole" o puro panista fresa y gente cercana a la gente del gobierno.

Al respecto, quiero mostrarles lo que un amable lector, que prefiere la gracia del anonimato, nos hizo llegar cuando se enteró de esta noticia, aquí sus líneas:

"A lo largo de mi vida, he ido a dos conciertos de Marc Anthony, el primero en Miami, hace dos años, por el que pagué \$1,000.00 por persona, y me quedó claro que para todos los latinos, excepto los mexicanos, es algo así como su Luis Miguel. La gente llora, canta, baila y grita sus canciones.

Al segundo de sus conciertos asistí en el mes de octubre del año pasado en la Ibero Puebla. Aclaro que asistí por que el organizador, de apellido Carpinteiro, me regaló 2 boletos en primera fila con motivo de mi aniversario de bodas. Por cierto, en la misma fila que yo, pero del otro lado del pasillo, estaban el propio Moreno Valle, Cabalán Macari con su esposa y otros más del gabinete. Algo me quedó claro en ese concierto. A los mexicanos no les gusta Marc Anthony, no se saben sus canciones y no es parte de su cultura.

Lo que en conclusión te quiero decir, es que a la persona a quien se le ocurrió pagar un dineral porque Marc Anthony cante gratis para los poblanos en el Estadio Cuauhtémoc, no tiene ni idea de los gustos del mexicano, y menos de los poblanos. Con los que pagó pudo haber traído a tres artistas nacionales, de la talla de Vicente Fernández o su hijo Alejandro, la Banda el Recodo y otro más de corte pop juvenil, por ejemplo", hasta aquí sus palabras.

Pero si pensaron que eso era todo, pues no; pues resulta que también por confesiones de más de un profe arrepentido, al parecer se están poniendo exquisitos no sólo en la selección de los "espectáculos" para los poblanos. Sino que el góber pretende que el desfile del 5 de Mayo sea tan perfecto (casi casi como el de las Rosas o el de San Patricio) que muy probablemente no quedará lugar en los carros alegóricos para los chamacos "prietitos". Así como lo lee.

El profe me contó que la selección de estudiantes es más que estricta, tienen que contar con una estatura específica, lo mismo que un tono de piel, digamos, notan oscurito. ¡Caray, hasta parece que van a salir en Monstruos, digo Rostros! Ah pero además, los papás tendrán que pagar el pantalón, falta y playera, que no la casaca.

Y para que la escenografía no se eche a perder con ideas "raras" de los profes y alumnos, serán los técnicos de Televisa, los que se encarguen de dirigir el armado de los carros alegóricos... No si va a estar re bien, lástima que no tenga nada que ver con los poblanos y sus tradiciones. ¡Amén!

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Candidatos del PRI, en pleno desierto**

***Los administradores en los mercados**

Los candidatos a diputados federales que postuló el Partido Revolucionario Institucional (PRI) por los distritos de esta capital con los que ha platicado este reportero, se quejan de que van solos en su lucha por conseguir el voto de los poblanos.

En lo que más coinciden, es que su partido el estatal no les ha entregado los apoyos que se entiende deberían de haber recibido de las prerrogativas que la dirigencia nacional obtuvo del IFE para actividades políticas como son las campañas actuales.

Llevamos quince días en que iniciaron su actividad de proselitismo.

Lo poco que han hecho -señalan- es con sus propios recursos.

De ahí, que todavía no hayan planeado bien sus campañas.

Aprovechan sus relaciones con la gente.

Acuden a todo tipo de ayuda de proselitismo en sus distritos.

Esperan que pronto su dirigente Fernando Morales Martínez les informe qué pasa con el apoyo económico a sus campañas.

Están confiados en que a partir de mayo ya puedan arreciar sus actividades.

Pero dentro de todo este embrollo, ya uno de ellos, que es Pablo Fernández del Campo, no aguantó más, y ayer denunció ante los medios de comunicación que está exigiendo la presencia de su dirigencia estatal en su distrito, sobre todo que garantice la operación política.

"Si no cumple, estará traicionando no solo al partido, sino a nuestro candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto", su sentencia.

Y en esto tiene mucha razón, pues Fernando Morales Martínez no puede desprenderse del señalamiento, la duda, la presunción, la sospecha, de que está obedeciendo órdenes del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Ahora resulta que quien tiene que venir a destacar las actividades del priísmo en Puebla, es el ex dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, en su calidad de secretario de gestión social a nivel nacional.

Convocar a rueda de prensa para advertir que Puebla es un estado de alta competitividad electoral, "lo que obliga a los priístas desde la dirigencia (ojo Fernando Morales Martínez) hasta los demás cuadros a desechar la simulación".

Efectivamente, no es ninguna casualidad que mágicamente esté creciendo el Partido Nueva Alianza de la maestra Elba Esther Gordillo y del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en Puebla.

La mano de ambos inmediatamente se siente.

Una muestra de ello, es el Consejo Taxista de Puebla de Pedro Díaz, que siempre ha apoyado al PRI en las elecciones.

Ahora, por petición del mandatario, se va al Panal.

Claro que hay que tomar en cuenta que Pedro Díaz lleva siempre frente de sí la conveniencia, pues condicionaba su apoyo al PRI por concesiones de transporte.

Es decir, nada gratis.

¡Con dinero baila el perro!

PURA BUROCRACIA

El ayuntamiento de Puebla paga a una burocracia que disque se hace cargo de la administración de los mercados municipales.

Hay una dirección que ni para bien ni para mal.

Los que tiene como administradores, no tienen oficina, sus relaciones con los locatarios es solo para no dejar, pues quienes mandan son ellos.

Una muestra, es el mercado de El Alto.

Efectivamente, el de los Méndez.

Ellos hacen y deshacen.

El administrador llega y tiene que pedir una silla para descansar.

No hace nada.

Por lo tanto, sólo se va a dar una vuelta por ese mercado, y eso es su trabajo.

En otros como Héroes de Puebla, prácticamente no hay administrador, porque también casi no hay locatarios.

Sin embargo, el tema de las administraciones de los mercados está perdido.

Sólo es una burocracia pagada sin trabajar.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Romance en Turismo, sí, con cargo al erario

El idilio inició a mediados de 2011, cuando la estudiante de la licenciatura en administración turística flechó al enamorado funcionario.

Entonces era ella una simple analista en la Secretaría de Turismo, pero su suerte cambió.

Vinieron entonces los viajes oficiales, aunque no se justificaban por el área que laboraba y las funciones de su cargo: Chiapas, España, Cancún, Nuevo Vallarta, fueron los destinos en los que se derramó miel.

Lo mismo escuchaban melodías en la plaza de la marimba en Tuxtla Gutiérrez, caminaban de la mano en la avenida Tulum en el Caribe, iban de compras a la Gran Vía de Madrid y visitaban los atractivos de Bahía de Bandejas, Nayarit.

¿Pruebas? sólo es cuestión de remitirse a los oficios de comisión de las salidas.

En la secretaría, es un secreto a voces ese romance conocido como 40 y 20.

Pero aún hay más.

El todopoderoso funcionario, así se autodenomina, movió cielo, mar y tierra para designarla nada más y nada menos que asesora, bajo su cargo con un salario de 25 mil pesos mensuales.

¿Más pruebas?

Hay que revisar el reciente nombramiento. A la afortunada le asignó una espaciosa oficina para ella sola, un privilegio del que pocos gozan en la secretaría.

La experiencia y currículum vitae salen sobrando.

¿Y la Secretaría de la Contraloría? Bien gracias.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8226&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Nueva Alianza: "el partido pobre"

De risa loca las declaraciones de candidatos del PANAL en Puebla, en el sentido de que no tienen dinero ni siquiera para financiar las actividades básicas de una campaña electoral.

Increíble que se mienta con tanto descaro y se pretenda ofender al electorado potencial con mentiras de semejante tamaño.

Ahora resulta que la franquicia más rentable en la política nacional, la que tiene fuentes de financiamiento inagotables a través de los más diversos y dudosos manejos de los recursos del magisterio, vive en números rojos en una coyuntura electoral en donde se juega su futuro como partido político.

Como dirían en el lenguaje virtual de las redes sociales: #nomamar.

Y es que, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, históricamente, ha estado bajo sospecha en términos de la honestidad con la que administra las cuotas que les cobra a sus afiliados sobre el monto reflejado en sus fichas de pago.

La cantidad ronda los 1,500 millones de pesos al año.

Además, existen ingresos adicionales que recibe el sindicato por conceptos como los intereses que cobran mensualmente por las retenciones por créditos para vivienda, descuentos para adquisición de seguros de vida o vales de alimentos y los famosos fondos paralelos de pensión del ISSSTE.

Estos recursos, en la práctica, y más allá de lo que digan los reportes financieros que ha modo se cuadran, son prácticamente incalculables.

Sin embargo, los más pesimistas hablan de cerca de 350 millones de pesos, mensualmente.

Nada mal ¿no cree?

Lo anterior, sin contar con el dinero que entra a través del manejo discrecional de negocios como las famosas tiendas del SNTE, los uniformes para empleados de base, los materiales para oficina, la compra-venta de inmuebles, los seguros de vida, gastos médicos y edificios, y una larguísima lista de negocios directos y paralelos de los que han salido faraónicas fortunas para su lidereza y quienes los operan.

Falta, por supuesto, tomar en cuenta los enormes beneficios que se negocian en cada revisión de contrato colectivo y los subsidios que amarra el sindicato con los gobiernos federal y estatales.

Algunos de estos no están reflejados en el documento final que se firma y se da a conocer a sus agremiados y a la opinión pública.

Si lo anterior no fuera cierto, sería imposible que, desde su encumbramiento como líder absoluta del magisterio al principio del régimen de Carlos Salinas de Gortari y basándose sólo en sus ingresos como docente y cabeza

de un sindicato, Elba Esther Gordillo Morales hubiera podido amasar una fortuna como la que posee. Inmuebles en las zonas más exclusivas de Estados Unidos y México, como su famosa mansión en Coronado Cays, allá en San Diego, California y otros en La Condesa, Las Lomas de Chapultepec y la zona de Polanco en la capital del país y otros en Morelos, Guerrero y Nayarit. Esto sin contar los autos, las joyas y las prendas de vestir, que nada le piden a las que llevan las famosas "celebrities" de la hueca sociedad estadounidense. Más allá de los activos y recursos propiedad del sindicato y la tristemente célebre "maestra", el SNTE ha demostrado saber operar todo esto para su beneficio político. Ahí están los casos de Vicente Fox en el 2000, Felipe Calderón en 2006 y en Puebla, Rafael Moreno Valle en el 2010. En aquella elección local, la maquinaria de entrega y movilización de recursos para terminar con el marinismo operó con precisión quirúrgica. Guillermo Aréchiga, hoy coordinador de las campañas del PANAL, lo sabe muy bien. Ahí sí, con toda antelación, llegó el dinero necesario para llevar a Moreno Valle a Casa Puebla. Cómo no recordar esas reuniones estratégicas en el Hotel Presidente Intercontinental, en donde Aréchiga daba instrucciones precisas a docentes provenientes de varios estados, para evitar errores. Ahí están cientos de testimonios de quienes aseguran haber visto a votantes recibir dinero en efectivo (entre mil 500 y dos mil pesos) una vez que con su celular mostraban la boleta marcada por los candidatos de Compromiso por Puebla. En este contexto ¿cree realmente que un partido como el PANAL no tenga dinero para esta elección? ¿No cree más bien que se trata de un desesperado pero inútil intento por desmarcarse de las severas dudas que existen sobre el origen y destino de los millonarios recursos que maneja? Con que Elba Esther venda una sola de sus exuberantes joyas, se paga la campaña de todos sus candidatos en Puebla.
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8229&Itemid=71

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

15 días y nada nuevo

Hoy se cumplen 15 días de campañas presidenciales. Y la verdad es que en dos semanas no hemos sido testigos de nada nuevo ni diferente a lo que habíamos presenciado en la intercampaña y quizás hasta en los dos últimos años.

Ciertamente se atravesó la vacación de Semana Santa y algunos dirán que esto apenas empieza... pero, en serio, si las cosas siguen así ya casi podemos saber el final de este culebrón político mexicano.

Porque ya sabíamos que Josefina Vázquez Mota no era el portento de candidata que los panistas querían ver, a fuerza de compararla con otros dos peores -Cordero y Creel- a los que les ganó fácilmente la nominación blanquiazul.

Ya sabíamos que era malita para las entrevistas -repite todo, canta y parece que nunca responde lo que se le pregunta-, que no es buena para el debate y polémica y que no era la candidata favorita del Presidente Calderón.

El resultado es visible ahora en la campaña real: Malos eventos, equivocaciones en discursos y declaraciones, mal manejo de prensa, pésimo equipo de campaña. Ahora intentan cambiar y recurren a la asquerosa guerra sucia que tanto les gusta a sus asesores españoles y a buscar doscientos "asesores" entre los que destacan puro perdedor e inepto para campañas (Germán Martínez, Ernesto Cordero, Gustavo Madero, Zavala, Molinar Horcasitas...). Nada nuevo.

De Enrique Peña Nieto ya sabíamos cuál sería su estrategia, más que cantada desde hace muchos meses: No despeñarse para no despeñarse y no perder su cómoda ventaja en todas -todas- las encuestas serias nacionales. Buena manufactura de spots, eventos controlados, no responder directamente ataques y polémicas, paseos nacionales con la Gaviota. Nada nuevo.

Y de Andrés Manuel López Obrador sabíamos que tarde o temprano se cansaría -ante la falta de resultados- de su soso discurso del amor y del perdón y empezaría con sus tradicionales ataques a Peña Nieto, al PAN y a las televisoras. Ya lo está haciendo y esto le ha dado uno o dos puntos para arriba en las encuestas. Pero nada más. Lo conoce un 98 % de la gente, pero más del 80 % de ella lo rechaza. Nada nuevo.

Y de los tres, no puedo recordar alguna propuesta contundente o que genere polémica para diferenciarlos. Cero propuestas, muchos spots, muchos espectaculares con sus fotos. Nada nuevo.

Por cierto, muchos perredistas hoy chillan que por qué hay tantos spots de Peña Nieto (fácil la proporción es de 3 a 1 con respecto a AMLO) pero no recuerdan que ellos estuvieron felices de aprobar la Reforma Electoral de 2007 y en ella se basa la actual repartición de spots que controla el propio IFE, pues el PRI arrasó en 2009 y

con ello es el partido al que tocan más. Nadie sabe para quién trabaja.

Resultado: Enrique Peña Nieto sigue encabezando las encuestas y hasta ha aumentado claramente su ventaja sobre la pésima Josefina a casi 30 puntos porcentuales. López Obrador sigue en tercer lugar aunque se acerca a Vázquez Mota. Los panistas empiezan a mostrar desesperación, los priístas a confiarse y los perredistas a gritar fraudes, exceso de gastos de campaña y lo que se les ocurra esta semana.

Nada nuevo.

Sí. Este es el estado actual de nuestra democracia a la mexicana.

Bienvenidos a la realidad.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8216&Itemid=72

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Blanca Alcalá y la Inhabilitación que no Llegará

Blanca Alcalá está en la mira de los diputados locales poblanos.

De todos.

Los del PRI incluídos.

La apuesta es que no solventará los pliegos sobre su Cuenta Pública y que en ese sentido será inhabilitada en plena campaña electoral.

Voces presurosas ya han filtrado dicha información con ánimo de generarle miedo, pánico, temor a la candidata del PRI-Verde al Senado de la República.

No será tan fácil.

Quienes ven esta película no entienden los subtítulos.

Y es que un hecho de tal naturaleza le pegaría irremediablemente a Enrique Peña Nieto.

Y eso es algo que el candidato a Los Pinos y su equipo compacto no permitirán de ninguna manera.

Imaginemos el escenario: los dineros sin comprobar —más de mil millones de pesos— a su paso por la Presidencia Municipal de Puebla se convierten en una bomba de tiempo en el Congreso del Estado.

El dictamen de inhabilitación está listo.

También un eventual inicio de responsabilidades administrativas, lo que llevaría su caso —envuelto en forma de demanda penal— a la Procuraduría General de Justicia.

Enterado de las acciones a ejecutarse, Peña Nieto y su equipo miden los efectos dañinos y deciden impedir la acción.

Desde los más altos niveles se mueven las palancas y un equipo de lobistas se apersona en Puebla para defender a Blanca.

La acción se vuelve improcedente.

Cierto: el lobo es el lobo del hombre, sobre todo en el campo político, pero hay lobos que no hacen ruido.

Lolita de la Parra y el Ridículo como Vocación. Don Ignacio de la Torre nos regala nuevos informes sobre la inefable alcaldesa de San Pedro Cholula:

“No sé si sentarme a llorar por el nuevo capítulo del melodrama que nos ha obsequiado una vez más la señora Presidenta Dolores Parra Jiménez ó por los pazguatos representantes de todos los partidos políticos de oposición que al menos en membrete existen en San Pedro Cholula, pero que al parecer desde el pasado miércoles en que se suscitó el escándalo, hasta el día de hoy ni enterados están del enésimo traspíe de su autoridad municipal.

“No conforme con el deshonoroso título de “La Reina del Nepotismo” que le confirió el periodista Arturo Luna Silva, tras demostrarle con todo el peso de la evidencia documental posible, que metió en la nómina del Ayuntamiento a cobrar, hasta el perico de su casa, ahora nos enteramos que se triplicó el sueldo, lo cual no tendría hasta cierto punto nada de malo, sino por el hecho que declara una cantidad en su portal de transparencia y en cortito su salario real y el de todos sus funcionarios y regidores, es muy superior a lo declarado, o dicho en castellano simple, la señora miente sin ningún rubor cada vez que le resulta conveniente.

“Una de las muchas frases del pensamiento colosista que pasan desapercibidas para muchos políticos y políticas de petatiux, es la siguiente: El gobierno actúa y el partido es el que lo resiente.

“Dice la vieja conseja que los pueblos tienen los gobiernos que se merecen y hasta el día de hoy ninguna

organización ciudadana y menos política en San Pedro Cholula, ha salido a la palestra y ha intentado al menos marcarle un alto a las excentricidades de la Alcaldesa, quien no tiene tiempo para atender los problemas de su municipio, porque su atención está en seguir al pie de la letra los tratamientos que le prescribe el Dr. Angel del Villar el cirujano de las Estrellas.

“Seguramente nada pasará todo seguirá igual, la Presidenta sin freno alguno, ni el del gobierno del estado con el que está distanciada, seguirá dando que hablar y mal, pero si a los políticos de oposición en Cholula les tiemblan los pantalones para pedirle cuentas a su Alcaldesa, los ciudadanos en su oportunidad actuarán en consecuencia, en las urnas y muy pronto.

“Me resulta particularmente raro, que a la fecha nadie se haya percatado que la señora, dado lo cuestionado de su gestión, es un peligro para el PAN”.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3871>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Los niños incómodos: ¿el fin justifica los medios?

Niños que enfrentan todos los días la realidad de los adultos, y desde luego los la de los menores. En cuatro minutos, la trama nos dice que el rostro de la sociedad es el de la descomposición social, política y generacional. Son 240 segundos de impecable narrativa visual. El discurso de la imagen es duro, contundente. Hay pequeños armados; otros portan tapaboca, presumiblemente con influenza o los síntomas de habitar la ciudad con una presencia de gases contaminante que atenta contra la salud. Se trata de una ciudad gris y sumergida en la caótica cotidianidad de los grandes y medios centros urbanos del país.

Hay niños que no solo se la juegan más allá de manipular el Halo Reach, en la consola de video de su casa. Portan armas en la vía pública; otros lanzan fuego por la boca en una urbe que antes fue La Ciudad de los Palacios y en donde ahora dominan los tonos grisáceos, y la tristeza.

Los hay también vestidos de uniformados, policías en medio de actos de corrupción, extorsionando. Como diputados suben a tribuna desde donde enjuician, más que enriquecer el debate; otros párvulos legisladores duermen en sus asientos, en lugar de velar por la tranquilidad de quienes los llevó mediante su voto, al cargo ostensible.

Prevalece también el culto a la personalidad. Un cuadro de otro niño que porta la bandera en el pecho: gran Tlatoani que todo preside, hasta el tráfico de influencias, favores inconfesables de dos presumibles servidores públicos que cuentan dólares de dudosa procedencia en una oficina.

Hay revueltas, bloqueos y enfrentamientos entre manifestantes que chocan con cuerpos de granaderos en medio de un griterío. Todos son niños.

Hay menores de edad que cuerno de chivo en mano secuestran o trafican indocumentados; hay niñas como las muertas de Juárez que viven con miedo; persecuciones entre elementos policiacos y narcotraficantes representados también por niños.

Hay niños que como miembros de un peligroso cartel son *presentados*, y hay niños que viven en la mendicidad. Así transcurre el video financiado por Grupo Nacional Provincial (GNP) que ha concitado el apoyo y simpatía de un nutrido grupo de firmas como Femsa, Cruz Roja, Cinépolis, ITAM, Tec de Monterrey, México Unido contra la Delincuencia y Schneider Electric entre otras.

El argumento es inobjetable por que reproduce los males endémicos de una clase plutocrática que busca el poder por el poder mismo. Es el escenario que todos los días observamos desde una sociedad que ya no es testigo mudo de ello.

La pregunta es si vale utilizar a menores de edad en una trama tan dura como la narrada. El efecto alcanzado fue certero, sin duda. Como padre de familia, uno debe tener sus dudas.

¿El fin justifica los medios?

En el sótano...

1.- Una suplencia incómoda. El candidato a diputado federal por el PAN en el distrito 8, Inés Saturnino López Ponce debió haberse alarmado después de que el periódico El Mundo de Tehuacán publicara un presunto comportamiento deshonesto de parte de su suplente, Laura Escobar Juárez al incumplir con el pago de 1 millón 250 mil pesos que le habían sido prestados.

2.- La historia sin ser desmentida, no tiene pierde. La candidata suplente del panista habría solicitado tal cantidad para financiar campañas políticos que ahora se niega a pagar motivo por el cual, refirió Raymundo

Cabrera Altamirano, originario de Ajalpan.

3.- Empleado incómodo. Dicen que Nabor María Pérez como Mario Aburto Martínez el asesino confeso de Luis Donaldo Colosio actuó solo cuando increpó al candidato a diputado federal por el PRI en el distrito 6, Enrique Doger Guerrero. Solicitó y obtuvo licencia en la Secretaría de Gobernación municipal para ir a la tradicional fiesta de La Resurrección de donde es originario.

Una vez que encontró al ex edil capitalino en su condición de aspirante a legislador priista, lleno de heroicidad decidió lanzarse al ruedo sin la autorización de sus jefes y ante el asombro de panistas y funcionarios vinculados con ese partido. Ahora su jefe Pablo Montiel, titular de Gobernación tendrá que explicar si en su dependencia hay operadores eficaces, o torpes provocadores al servicio de esa oficina.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Inaugura gobernador Moreno Valle caminos inconclusos

* **Obras realizadas con fondos de Pibai están incompletas**

* **En el IEE están hechos bolas con la fiscalización a partidos**

El gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas debería poner más atención en las obras que realiza o contrata la Secretaría de Infraestructura**, pues no vaya a ser que en las que inaugure durante los próximos días, **en el marco de los festejos del 5 de Mayo, se lleve algunas desagradables sorpresas, como sucedió hace unos días con el camino San Antonio Cañada-Santa Catarina Oztoltepec.** Dicha obra, **inaugurada el pasado 30 de marzo en el municipio de San Antonio Cañada**, presenta varias deficiencias.

La principal es que se trata de un trabajo incompleto, pues **el camino que se construyó y pavimentó no fue de 2.7 kilómetros, como se dijo en el boletín y se publicó en varios medios de comunicación, sino sólo de 1.9 kilómetros.**

Otra es que **su planeación y ejecución fue deficiente**, pues aunque usted no lo crea **hay postes de alumbrado público que invaden los carriles de la carretera.** Sí, a medio carril y en plena curva usted se puede encontrar varios postes, como se ilustra en estas imágenes.



Lo más grave de todo es que no se trata de un caso aislado.

Otra obra que, con fondos del Programa de Infraestructura Básica para la Atención de los Pueblos Indígenas (Pibai), **también presenta problemas es el camino La Libertad-Chilapa, en el municipio de Zautla**, donde se invirtieron 13 millones 127 mil 885 pesos.

Se trata de un tramo carretero de 2 kilómetros que el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas puso en marcha el 1 de agosto del año pasado.**

"Al llegar a los seis meses de gobierno estamos convencidos de que las buenas intenciones se han convertido en programas y obras, en realidades, porque la gente no espera discursos sino hechos concretos y resultados", acotó el Ejecutivo estatal **en presencia de la delegada de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Yvon Gutiérrez Vázquez**; el secretario de Infraestructura, **Antonio Gali Fayad**; el presidente municipal de Zautla, **Víctor Manuel Iglesias**; y el diputado local **Hugo Alejo Domínguez.**

A ocho meses de aquel banderazo, en el que Moreno Valle ofreció llevar progreso y desarrollo a los municipios más marginados de la entidad, **dicha obra carretera se encuentra parada, suspendida,**

intransitable. Y eso que fue la primera puesta en marcha con recursos del Pibai.

Otro camino que ya se terminó, pero que es objeto de **críticas por parte de las comunidades indígenas de la Sierra Negra y del presidente municipal de Zoquitlán, Silvestre Martínez Martínez, es el inaugurado por el gobernador el pasado 21 de marzo.**

Y es que el **camino Calipan-Cacaloc-Cinco Señores, con una longitud de 21 kilómetros y una inversión de 16 millones de pesos,** ya comenzó a deteriorarse debido a que la empresa que tuvo a su cargo los trabajos incumplió con las especificaciones técnicas y los materiales ofrecidos, **según diversas pruebas de laboratorio que el presidente municipal mandó a realizar a la obra.**

Cuestión que no es desconocida para la **delegada de la CDI, Yvon Gutiérrez Vázquez,** pero de la que **tampoco quiere hablar con el gobernador Moreno Valle** por temor a que la despidan.

EN CORTO

En el **Instituto Electoral del Estado están hechos bolas con la fiscalización de prerrogativas** asignadas a los partidos políticos el año pasado, y **la solventación de observaciones sobre gastos de campaña de los comicios locales de 2010.**

Y todo como consecuencia de la **reforma electoral efectuada el año pasado al Código de Instituciones y Procesos Electorales** y publicada en el Periódico Oficial del estado el 20 de febrero del año en curso.

Dicha reforma prevé la creación de una Unidad de Fiscalización, a la cual se dotó de facultades para auditar, fiscalizar y requerir a los partidos políticos informes justificatorios sobre los recursos públicos y privados que reciban y destinen a su gasto ordinario, de precampaña o campaña.

Esta Unidad sule a la Comisión Permanente Revisora de la Aplicación de los Regímenes de Financiamiento de los Partidos Políticos, que presidía la consejera Rosalba Velázquez Peñarrieta.

La confusión y desconcierto de los consejeros y partidos políticos sobre la fiscalización de recursos se deriva de que el **Consejo General del IEE aún no designa al titular de la Unidad de Fiscalización** y al hecho de que la **Comisión Revisora, encabezada por la consejera Rosalba Velázquez, formalmente debió desaparecer el 21 de febrero,** al día siguiente de la publicación de la reforma electoral en el Periódico Oficial del estado.

A este enredo se suman algunas **actuaciones contradictorias de la consejera Rosalba Velázquez,** que el 21 de febrero **remitió al presidente del Instituto, Jorge Sánchez Morales, un par de dictámenes de gastos de campaña aprobados por la Comisión** que presidía, al tiempo de solicitar la desintegración de la misma en función de la reforma electoral.

Tal contradicción fue puesta de manifiesto por el representante del partido Movimiento Ciudadano ante el IEE, Jorge Luis Blancarte Morales, quien en los próximos días **promoverá una queja en contra de la consejera Rosalba Velázquez** por haber acordado, como presidenta de un órgano auxiliar del Consejo General que debió desaparecer el 21 de febrero, **una serie de lineamientos en materia de comprobación de gastos y solventación de observaciones contrarios a la reforma electoral** y al espíritu que dio origen a la Unidad de Fiscalización.

Simón dice:

"Los abusos, aun en el estado más sólido, son minas sordas que tarde o temprano estallan."

Joseph Sanial-Dubay (1754-1817) Escritor francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Blanca Alcalá: enriquecimiento... ¿muy explicable?



Un **paquete** con una serie de **documentos** bastante **comprometedores** para la ex presidenta municipal de Puebla **Blanca Alcalá Ruiz**, empezó a circular hace unos días.

Se trata, en términos generales, de expedientes lo suficiente **respaldados** para por lo menos dejar **en duda** el repetitivo discurso de **honestidad** que, junto con el del victimismo, suele presentar en público la **candidata del PRI al Senado**.

Durante **tres años** al frente del ayuntamiento de la ciudad más importante de Puebla, **Blanca Alcalá** tuvo beneficios oficiales por **2 millones 880 mil pesos**, producto de un **salario mensual** de **80 mil pesos** nominales. A esa **cifra**, se lee en parte del paquete de documentos a los cuales tuvo acceso este reportero, hay que descontarle el **15 por ciento**, es decir, los **432 mil pesos** que supuestamente habría **donado**, como parte de una de sus promesas de campaña, al **Fondo Semilla para Proyectos de los Emprendedores**.

La **ganancia** personal de la ex alcaldesa quedaría, entonces, en **2 millones 448 mil pesos**, una cifra que de cualquier forma –por diversas razones– **no encuentra correspondencia con el número y la calidad de las propiedades que habría adquirido tan solo en 2011**.

Y es que: ¿cómo le hizo para comprar un **departamento de lujo** en el Distrito Federal?

¿Cómo para hacerse de **dos pisos completos en las Torres Ejecutivas JV en Puebla**?

Uno para la **oficina** de la futura senadora.

Y el otro para una **consultora** y una **constructora** que codirige junto con su **socia** y **guardiana de todos sus secretos**, su ex secretaria de Administración, **Gabriela García Maldonado**.

Y es que según los documentos, que abren muchísimas líneas de investigación paralelas, **Blanca Alcalá** habría gastado unos **35 millones de pesos** en la compra de los tres bienes inmuebles y su equipamiento.

El multicitado paquete, que apenas estamos revisando a profundidad, detalla **montos, nombres, ubicaciones y fechas**.

No hay margen de error.

Enamorada del poder, y de sus beneficios, la ex presidenta municipal no obró al parecer **de forma distinta** a los principales colaboradores del **góber precioso**, **Mario Marín**, de quien ella siempre intentó **diferenciarse** a partir de la **falsa premisa**, ya se sabe, de la **"honestidad"**.

(Otro de los expedientes, por ejemplo, ofrece **pelos y señales** de los acuerdos que cerró y mantuvo con **dos despachos** de publicirrelacionistas del Distrito Federal en su deseo, frustrado a la postre, de convertirse en la candidata del PRI a la gubernatura. Uno con **Grupo Consultores de Margarita Jiménez Urraca**, por un importe de más de 7 millones de pesos, y otro con la **Agencia AP de Otto Granados Roldán**, a quien pagó por tres años iguales de 300 mil pesos mensuales para un total de 10 millones de pesos).

Se desconoce si esta información, más la que aparece en el paquete y que por el momento aquí no se reporta, está en manos del **Órgano de Fiscalización Superior**, que, según ha trascendido, le observó como potencialmente irregulares **mil 100 millones de pesos** de su última **cuenta pública**, pendiente de aprobación a la fecha.

Lo que sí se sabe es que el **enriquecimiento ¿muy explicable? de Blanca Alcalá Ruiz** será **tema de la agenda de Puebla** en los siguientes meses, tal vez años, y que hoy sólo nos asomamos a la punta del iceberg.

Sin exagerar, **inhabilitaciones** y hasta **órdenes de aprehensión** podrían estar en el futuro inmediato de la aspirante a senadora, quien debería empezar a saber **diferenciar** la gran distancia que hay entre **datos duros** y **guerras sucias**, las que arguye **por sistema** cada vez que se le cuestiona.

Por si algo faltara:

"De obrera a abeja africana", tal es el título del **libro** que alguien prepara y donde se cuenta **la verdadera**

historia de Blanca Alcalá.

Es decir:

Cómo las malditas **circunstancias** la llevan a la política.

Cómo de una **humilde y sencilla servidora pública** acabaría por **transformarse** en una **millonaria obsesionada con el poder**.

Y cómo, finalmente, se convirtió **en todo lo que un día juró odiar**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

El PRI de Rafael Moreno Valle

Como muchos poblanos yo también pienso que el PRI de Fernando Morales está en las mismas de hace cuatro décadas. Por si el lector levanta la ceja, le comparto lo que encontré en la historia a partir de la tortuosa relación entre los protagonistas actuales, enemigos antes, hoy cómplices políticos.

Inicio con una imagen de familia:

Melquiades Morales Flores llamó al fotógrafo para retratarse con sus hijos y esposa. Iniciaba su gobierno. Invitó a Fernando, su vástago, a pesar de la oposición de Socorro, circunstancia que debe haber conocido quien por aquellos días era un joven profesionalista en funciones de secretario de Finanzas, mismo que después se convirtió en detractor del primogénito de su jefe porque, trascendió, le incomodaban los negocios poco ortodoxos (Fernando Manzanilla tiene la historia).

En aquella lucha entre burocrática y familiar estuvo Ernesto Echeguren quien, obvio, apoyó al retoño Morales. Se formaron así dos bandos dentro del gobierno, el que se manifestó en contra del entonces secretario de Finanzas y el que puso marcaje personal a Fernando Morales. Fueron casi seis años de estiras y aflojes, dimes y diretes, burlas y agresiones verbales. Echeguren seguía sirviendo a Melquiades y, por ende, al primogénito de su jefe.

Ya como mandatario, Mario Marín Torres apoyó el proyecto político de Fernando y le dio la espalda a la aspiración de Rafael Moreno Valle. Ya sabe usted lo que pasó: el primero siguió con sus actividades político-financieras gracias a la venia del Precioso, mientras que el segundo se aliaba con los enemigos del PRI para llegar a ser senador primero y más tarde candidato al gobierno de Puebla, donde hoy opera y se despacha con la cuchara grande. Intuyo que en el Senado y mediando los consejos de su jefe Melquiades, Echeguren empezó a acoplarse con la aspiración del senador Rafael Moreno Valle, empeño que a Ernesto debe haberle costado mucho trabajo debido a los epítetos que antes había endilgado a Rafael, actitud que, obvio, produjo resabios y rencores en apariencia insalvables (Fernando Manzanilla sabe la historia).

Empezó a operar Melquiades y puso en acción su mano tersa y conciliadora. Estaba doblemente obligado, en primer lugar para garantizar el futuro de su hijo y después para validar lo que siempre ha sido: un hombre en cuyo origen público aparece la marca indeleble del general Rafael Moreno Valle. Al final del día logró lo que parecía imposible: que Echeguren fuera perdonado por Rafael Moreno Valle, y que su hijo inclinara sus banderas ante quien había sido su peor enemigo, en principio administrativo y más tarde político.

Ahora retrocedo a la época de Luis Donaldo Colosio:

El entonces presidente nacional del PRI llamó a Melquiades para decirle que había decidido hacerlo presidente del Comité Directivo Estatal poblano con una condición: que se alejara del gobernador Mariano Piña Olaya y del súper asesor Alberto Jiménez Morales. "No te preocupes por dinero. Yo te lo daré", dijo Luis Donaldo a Morales Flores. Menudo compromiso para quien había obtenido favores y prebendas políticas, precisamente por su espíritu conciliador contrario al requerimiento colosista. Ya en la presidencia del PRI poblano, Melquiades decidió pactar con Mariano y con Alberto, lo cual molestó mucho a Colosio, según me lo dijo Lydia Zarrazaga Molina, personaje cercano a Luis Donaldo. Lo que hizo Melquiades fue actuar de acuerdo con sus convicciones y principios políticos: respeto y sumisión al poder, y desde luego lealtad al gobernador en funciones, sea del color que fuere.

Valiéndome de estas digamos que coordinadas concluyo:

Fernando Morales le debe a su señor padre la posición que tiene y el haber quitado las aristas a su relación con el mandatario del estado. Ernesto Echeguren también le debe a Melquiades el retiro de los abrojos de su camino, limpieza que le permitió aliarse con quien antes criticaba y hoy le sirve a través del Panal. Así, Melquiades Morales consume esta etapa de su vida satisfecho de su lealtad a quien le dio la oportunidad de llegar a ser lo que fue, o sea el abuelo del actual gobernador.

Por ello digo que el PRI está en las mismas que cuando Melquiades empezó su carrera política: en las manos de Rafael Moreno Valle. (Le consta a Manzanilla).

¿Brujería, final del ciclo, avance o involución?

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(Manola Álvarez Sepúlveda)

Rafael Moreno Valle y su espectáculo del 5 de Mayo

El viernes 13 de abril se inauguró la Feria de Puebla, iniciando así los festejos del 150 aniversario de la batalla del 5 de Mayo. Se hizo con un corte de listón y desaprovechando la oportunidad para pronunciar un discurso histórico y nacionalista. La jettatura del "viernes 13" se hizo presente y se produjeron 3 temblores de más de 5 puntos en la escala de Richter, el Popocatépetl emitió innumerables fumarolas de ceniza e incluso material incandescente. Se desataron fuertísimos vientos, lo que hizo que llegara hasta la capital del estado la lluvia de partículas, lo cual obligó a suspender un concierto en el zócalo y pasarlo a otro recinto, cambio que produjo confusión y molestia entre los ciudadanos.

Si así empezó el "show" el gobernador Rafael Moreno Valle deberá tener mucho cuidado para evitar que resulte un fracaso y la imagen que quede sea negativa de lo que ha organizado con tanto entusiasmo y deseo de trascender a nivel internacional.

Los ciudadanos no están conformes con algunos de sus proyectos. En el caso de los Fuertes, la maestra, Monserrat Gali del Centro de Estudios Históricos de la BUAP, dijo que ese proyecto ha sido una brutal agresión a la zona histórica, sin importar los acontecimientos que ahí ocurrieron en 1862, y que el verdadero interés del gobierno es convertir el área en la "Disneylandia de Puebla". La investigadora considera que lo que impera es la frivolidad absoluta y unas ansias enormes de salir en la televisión, cueste lo que cueste.

Por otra parte, el Comité de Defensa del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, exigió al secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, detener la venta de inmuebles con valor histórico en el primer cuadro de la ciudad. Los académicos e investigadores universitarios consideran que es inadmisibles la manera en que se pretende ocultar información que justifique la venta de seis inmuebles propiedad del gobierno del estado. Aseveran que estos son inmuebles estratégicos para la conservación del patrimonio y la identidad de los poblanos así como de la ciudad de Puebla, Patrimonio de la Humanidad.

No es justificable que en aras de la modernidad y de la promoción televisiva se destruya el patrimonio histórico de Puebla. Esto demuestra el desconocimiento de la historia y el desapego de la idiosincrasia poblana.

Asimismo, los intelectuales poblanos han manifestado su inconformidad contra la decisión del gobierno del estado de traer al norteamericano de ascendencia puertorriqueña, Marc Anthony, para la inauguración de los festejos del 5 de Mayo, ya que además del derroche millonario, se quejan de que no se promueva ni fomente el talento de los artistas poblanos y mexicanos. De la misma manera sucede en el Festival Internacional, en donde se invitaron a artistas reconocidos y caros, solo para vestir el festival en los medios.

También deberá poner especial atención a los problemas de abuso de autoridad y violación a los derechos jurídicos y humanos ya que pende sobre su actuación el fantasma de lo sucedido en el mandato de su abuelo con los campesinos y que motivó al Presidente Luis Echeverría a obligarlo a renunciar por "problemas de salud".

El caso de la niña Antonia Fernández de seis años de edad, que se convirtió en la "presa política" más joven del mundo, según el presidente de la Alianza Fraternal Suprema Mexicana en Defensa de los derechos humanos, es señalado como una medida del gobierno de Moreno Valle para intimidar y detener a las organizaciones sociales que luchan por la defensa de los derechos humanos en Puebla. La madre de la menor se cosió los labios y se crucificó frente al Senado, para exigir la devolución de su hija y además realiza una huelga de hambre que la puso al borde de la muerte.

Los miembros de esa organización manifiestan que están aprovechando un accidente de la menor para justificar el que se la quitaran a sus padres y que, argumentando que era golpeada, la mandaran al DIF estatal para su protección. Los familiares lo niegan y denuncian que fueron torturados para que admitieran el maltrato. Ya habíamos señalado que desde su arribo a esta ciudad, procedente del Distrito Federal, trascendió que el Procurador se trajo con él a agentes ministeriales que se habían distinguido por usar la tortura para obtener confesiones. ¿O usted cree que son tan sensibles y humanos que montan un operativo para proteger a una niña de la violencia de sus padres que resultan coincidentemente ser defensores de los derechos humanos de los indígenas?

El Movimiento en Defensa de la Soberanía Alimentaria y Energética de los Derechos de los Trabajadores repudió el asesinato de Frumencio Solís Cruz, defensor del derecho al agua para todos los habitantes de San Gabriel Chilac. Fue masacrado por más de 200 personas por oponerse al retiro de los postes de luz. Con video y fotografías en mano para demostrar que no se trató de ningún enfrentamiento entre grupos antagónicos, como lo declaró el procurador general de justicia Victor Antonio Carrancá, Arturo Solís, hijo del hombre

lapidado, arribó a la dependencia de justicia para entregar las pruebas del asesinato de su padre y exigir a las autoridades que hagan justicia. Además se manifestaron frente a casa Aguayo para exigir la intervención oportuna del gobierno estatal. Otro caso contra los luchadores sociales, ¿coincidencia o estrategia?

La tarde del 10 de abril se desarrolló una megamarcha donde al menos 5 mil personas salieron a las calles de la capital para defender su derecho al trabajo de las políticas "antisociales" que aplica el gobierno del estado. Exigieron a la administración de Rafael Moreno Valle desechar su política de "desaparición del trabajo popular", pero también de combate a los sindicatos obreros.

Estos focos rojos en la administración del gobierno estatal, podrían derrumbar todos los esfuerzos para realizar una fiesta que pretende tener trascendencia internacional para promocionar a Puebla y a su gobernador. Y por el contrario servir de caja de resonancia para evidenciar sus equivocaciones y menosprecio a las tradiciones y valores de los poblanos.

Si a eso agregamos el twitter del escritor, comentarista y profesor de la Universidad de Nueva York Jorge Castañeda: "Si van a Puebla, eviten la bodega de los molinos (propiedad del secretario de turismo) Estafan a Pendejos como yo. Y eviten la ciudad mientras esté ese secretario". Por cierto, la última vez que asistí a una boda en ese lugar, todos los comensales, incluyendo gobernadores, salimos intoxicados y al hospital.

El Titanic se hundió por la soberbia de sus propietarios que consideraron que no había fuerza capaz de sumergirlo. Por ello no pusieron los botes salvavidas suficientes que hubiesen evitado la tragedia. Se cumplen cien años de este suceso. Sólo los soberbios ignoran la historia.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(Contrastes/Carlos Gómez)

Inicia la ruta crítica del 5 de mayo

A partir de este día que inicie la Feria de Puebla 2012, empezará la ruta crítica de las actividades programadas para la celebración del próximo 5 de mayo, ya que será una verdadera prueba de fuego para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Desde hace más de un año el mandatario ha planeado estas fechas para proyectar su imagen a nivel nacional y mundial y no puede quedar mal.

Por eso es que en las oficinas de Casa Aguayo y Casa Puebla se viven intensas jornadas de trabajo para afinar todos los detalles y checar una y otra vez todos los detalles.

Sin embargo, hay serias dudas con respecto a la conclusión de las magnas obras como el viaducto Zaragoza o el distribuidor del estadio Cuauhtémoc, una vez que ya sabemos que se incumplieron los tiempos programados para el proyecto del distribuidor Santa Ana.

Por eso es que desde hoy se evaluará el trabajo del mandatario en la percepción que tengan los poblanos de la Feria y, al parecer, comenzará con el pide derecho al advertir que no se tolerará la presencia de ambulantes y de las personas que apartan lugares.

Más allá de los comentarios que puedan dar los líderes de opinión sobre la Feria de Puebla lo que más vale es el sentir de la gente que acudirá a partir de este viernes al Centro Expositor.

Puebla vivirá días intensos y serán más aún cuando se acerque el esperado 5 de mayo y se realice la magna celebración de la Batalla del 5 de Mayo de 1862.

Pronto sabremos si Rafael Moreno Valle pasó o no la prueba de los festejos de abril y mayo.

** ** *

En estos tiempos electorales una vez más la BUAP y su rector serán objeto de ataques.

Sin embargo la pluralidad será la mejor arma que usará el rector, Enrique Agüera Ibáñez, para contrarrestar aquellas voces que pretenden ver fantasmas políticos.

La invitación que ya se hizo a los cuatro candidatos a la Presidencia de la República para que expongan sus propuestas ante la comunidad universitaria es un antídoto para las campañas sucias.

La BUAP no es exclusiva de ningún partido político o candidato y eso lo ha demostrado en las diversas campañas locales o federales el rector por eso no extrañará la presencia de Andrés Manuel López Obrador, Josefina Vázquez Mota, Enrique Peña Nieto y Gabriel Cuadri en la máxima casa de estudios.

La pluralidad, insisto, es garantía de imparcialidad en la BUAP.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24291:inicia-la-ruta-crítica-del-5-de-mayo&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que en una audiencia incidental un juez federal negó el pasado 12 de abril la suspensión definitiva a un particular contra el colector pluvial en el río Rabanillo, por lo que la continuarán ya que cuentan con los permisos de los tres niveles de gobierno.

Ángeles Navarro Rueda promovió el juicio de amparo 522/2012 ante el Juzgado Octavo de Distrito para frenar los trabajos que se realizan en la zona de San Pedro Cholula y Cuautlancingo, ante la resolución judicial el gobierno se compromete a concluir la obra en la fecha programada.

:Que Enrique Doger Guerrero encontró en la agresión que sufrió en la junta auxiliar de La Resurrección un foro mediático para imponer agenda a sus contrincante en el distrito 6 en la ciudad capital, al ponerle nombre y apellido a su agresor, ligado a la función pública municipal.

El diputado local con licencia identificó al autor del "memelazo" como Nabor María Pérez, empleado del gobierno de la ciudad capital en el departamento de Vía Pública y lo relaciona con el panista Enrique Guevara.

:Que la candidata del PRI al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, definitivamente no acudirá al debate organizado por la Universidad Iberoamericana Puebla porque lo considera un "evento a modo" para sus contrincantes.

Una silla estará vacía en la UIA este martes 17 porque han confirmado su asistencia el panista Javier Lozano Alarcón y los priistas de Movimiento Progresista y del Panal, Manuel Bartlett Díaz y Víctor Hugo Islas.

:Que el "cacha candidatos" Partido Nueva Alianza presenta hoy su staff priista al Senado y las diputaciones federales para exponer propuestas legislativas. Gerardo Islas, el dirigente estatal, presentará a viejos conocidos del PRI que cada elección brincan de uno a otro partido.

:Que pese a la veda electoral, en Puebla ya se empieza a registrar "actividad" del gobierno federal: en los domicilios poblanos se reciben llamadas en las que se promociona el trabajo y los beneficios de adherirse al programa México Emprende que opera la Secretaría de Economía.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144708>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Tlaxcala: repetir la hazaña de Mariano

Los priistas de Tlaxcala quieren repetir la hazaña de Mariano González Zarur y obtener más de 232 mil votos, pero esta ocasión para las elecciones presidenciales.

Con Enrique Peña Nieto pretenden lograr la misma ventaja de 18 puntos en relación con el más cercano competidor.

Para lograr ese objetivo, la estructura del equipo peñanietista le apuesta a conquistar un buen porcentaje de la sociedad civil que forma parte del padrón electoral con una lista nominal de 800 mil tlaxcaltecas.

El cambio generacional es ya una realidad entre la clase política del estado vecino donde destacan cuadros jóvenes cercanos a Peña Nieto.

Uno de los hombres fuertes del mexiquense es Mariano González Aguirre, encargado de conquistar a una sociedad civil que podría estar gravitando en el porcentaje de los indecisos para los comicios del próximo 1 de julio.

González Aguirre se ha mostrado respetuoso del trabajo del priismo realizado a través de la estructura formal, incluidas las secretarías estatutarias y los sectores, quienes atienden la labor con el llamado voto duro o cautivo del Revolucionario Institucional.

González fue el organizador y participante en la reciente carrera denominada la Luz de la Esperanza, 5 kilómetros de Santa Ana Chiautempan a Tlaxcala, incluidos los candidatos al Senado y a diputaciones.

En Tlaxcala hay tripartidismo, la competencia electoral es cerrada entre el PRI, PAN y PRD-PT-MC, pero confía González Aguirre en empatar el triunfo de Enrique Peña Nieto con los candidatos al Senado, Joaquín Cisneros y Anabel Ávalos.

El coordinador de la campaña presidencial de los priistas admite una competencia más cerrada en el distrito electoral 1 con cabecera en Apizaco, pero nada imposible de remontar con Guadalupe Sánchez.

En los distritos 2, de Tlaxcala y 3 de Zacatelco, confía en el triunfo de Enrique Padilla y Emilio Minor.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144706>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

La campaña de Javier Lozano no despega

A 15 días de haber iniciado las campañas, las actividades proselitistas de Javier Lozano Alarcón no impactan lo suficiente en el electorado, pero principalmente en las bases del PAN, con las que no acaba de identificarse. Es la hora que el candidato a senador no tiene un equipo propio de panistas, pues los operadores que tiene se los pusieron desde Casa Aguayo, y su mal carácter empieza a hacer estragos, ya que durante su incursión en Puebla ha cambiado a tres operadores de medios de comunicación, luego de que el último no duró ni un día.

Se sabe que en los próximos días el ex titular de la Secretaría de Trabajo intensificará su campaña, que será parecida a la de un candidato a gobernador, y que su relación con los principales líderes del PAN en el estado, Juan Carlos Mondragón Quintana, Eduardo Rivera Pérez y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, es excelente; pero aún así no logra ser visto con simpatías por amplios sectores del panismo poblano que originalmente lo conocieron como militante del PRI –en el año 2000– o simplemente no lo ven como una figura cercana a los grupos tradicionales del PAN.

Esa condición empieza a preocupar dentro del PAN, puesto que si un candidato de ese partido no logra despertar la simpatía de la militancia albiazul, está descuidando la obtención de una base de votos que oscila entre los 300 mil y los 400 mil sufragios, que son fundamentales para que un aspirante panista pueda ganar una elección de senador.

Lozano llegó a Puebla solamente acompañado de Lizzy Azuara, quien desde hace ocho años es su asistente personal. Luego de esta mujer, no tiene a nadie más como parte de su equipo propio.

Por una serie de “recomendaciones” salidas desde Casa Aguayo, a los largo de los últimos meses, Javier Lozano ha sumado como principal operador a Pedro Varela Gutiérrez, quien es regidor en el ayuntamiento de Puebla, es un panista antagónico del edil capitalino Eduardo Rivera Pérez y se hizo famoso por ser el encargado del catastrófico proceso de entrega-recepción entre la gestión de Blanca Alcalá y Rivera Pérez.

También por otra “recomendación” surgida desde el Poder Ejecutivo se sumó a su campaña el senador Ángel Alonso Díaz Caneja, quien es rechazado por muchos panistas que apoyaron a Josefina Vázquez Mota en el proceso interno del PAN para seleccionar candidato presidencial, tal como se constató cuando fue abucheado en el acto que la aspirante tuvo en Puebla días después de haber sido postulada.

Y un tercer panista es Francisco Bello, quien es un político de poco peso dentro de las filas del PAN.

En ese esquema, Varela y Bello están operando la campaña en general; mientras que Díaz Caneja se supone que tiene la encomienda de acercarse a Lozano con los grupos del PAN, pese a que este legislador arrastra un largo periodo de varios años de estar confrontado con los grupos que controlan al partido.

Por afuera, dos destacadas mujeres panistas; Nineta Regordosa, quien es una influyente integrante del Consejo de la UAPEP y madre de Pablo Rodríguez Regordosa, el titular de la Secretaría de Economía, y Cristi Sánchez de la Barquera, se han encargado de acercarse a Lozano con las llamadas familias custodias, que son los grupos que estructuran al Yunque, la principal sociedad secreta de la derecha.

El problema de fondo para Lozano no es la formación de estructuras de poder a su alrededor, ya que para eso cuenta con el respaldo de El Yunque y del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sino que el ex titular de la Secretaría del Trabajo por su carácter bravucón y ególatra, no logra despertar la confianza y simpatía entre los panistas, sobre todo entre los grupos más tradicionales del PAN que lo ven como alguien ajeno al desarrollo del partido en el estado y como ex priista.

Y en general, en el electorado tampoco se ha visto que Lozano logre un impacto importante. Hasta ahora, el nivel de popularidad alcanzado –que está por abajo del índice electoral de su principal rival, la priista Blanca Alcalá– es consecuencia de la popularidad que en general tiene el PAN por la acción del gobierno del estado y la campaña de Josefina Vázquez Mota.

Javier Lozano se destacó en el gabinete de Felipe Calderón Hinojosa por su carácter contestatario y su poca tolerancia. Durante su gestión como secretario del Trabajo tuvo a siete operadores de prensa, ya que pocos aguantaban su carácter y estilo de trabajo.

Esa situación ya pasó en Puebla. Durante la precampaña, Lozano tuvo como operador de medios a un panista que laboraba en el ayuntamiento de Puebla, mismo que ya se alejó del él y ahora de nuevo trabaja en el gobierno de la capital.

Luego, tuvo a una mujer, quien al parecer llegó por recomendación de Marcelo García Almaguer, quien es el experto en medio de comunicación del gobierno del estado. Esa persona ya no está.

Se dice que su tercer operador era alguien de Tehuacán, quien duró horas en el puesto.

También se sabe que el aspirante al Senado ha buscado, en las últimas dos semanas, en actos de cada uno de los candidatos a diputados. Con algunos ha tenido actos masivos y calificados de exitosos por sus organizadores. Pero con otros abanderados ha tenido fricciones, ya que Javier Lozano para acudir exige controlar los detalles de

la organización de los actos.

Aún es prematuro decir que Javier Lozano está derrotado, ya que las campañas electorales apenas están en su fase inicial.

Sin embargo, es fundamental que Lozano haga un alto en el camino y logre reestructurar su campaña, pero sobre todo cambie su imagen personal. Es decir, tiene que hacer lo mismo que Josefina Vázquez Mota.

Si no lo hace, Lozano amenaza con convertirse en un lastre para las aspiraciones del PAN –partido al que pertenece desde 2005–, de Josefina Vázquez Mota y de Rafael Moreno Valle Rosas, que necesita sacar un resultado favorable para Acción Nacional.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-campana-de-javier--lozano-no-despega_id_6298.html

(Editorial)

Linchamientos por deterioro del sistema de justicia

El fin de semana en los municipios de Izúcar de Matamoros y Tepeojuma pobladores capturaron y dieron muerte a tres presuntos secuestradores. En un caso se aplicó la llamada "ley fuga" contra los supuestos delincuentes, y otro más fue linchado.

Desde luego que no se puede estar de acuerdo con estas prácticas que rayan en la barbarie. Sin embargo, son consecuencia directa del grave deterioro en que se encuentra el sistema de seguridad pública en el estado y el aparato de administración justicia, los cuales están en sus peores niveles de credibilidad, eficiencia y respuesta a los problemas que se suponen deben resolver, provocando que la gente se haga justicia por su propia mano.

Estos dos hechos de violencia al mismo tiempo son un claro reflejo del abandono en el que se encuentran las regiones más pobres del estado, las cuales aunque tienen importantes ingresos económicos por la vía de las remesas que mandan los migrantes, en general no son objeto de políticas públicas o proyectos gubernamentales tendientes a cambiar su realidad de marginación, de crisis en el agro y de la falta de instituciones dedicadas a procurar un mejor desarrollo. Por esa causa la gente entra en situaciones de violencia y desesperación ante problemas delictivos.

Lamentablemente estos hechos narrados se quieren reducir únicamente a la esfera de los conflictos y seguramente en los próximos días las autoridades estatales buscarán procesar a los supuestos responsables de estos tres homicidios. Sin embargo, esto no será la solución de fondo al problema de la violencia y la falta de confianza a las instituciones, ya que hasta ahora el actual Poder Ejecutivo no ha planteado ninguna alternativa de desarrollo para las comunidades marginadas del estado, por lo que es posible que siga creciendo esta espiral de violencia.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/linchamientos-por-deterioro-del-sistema-de-justicia-_id_6296.html

LA OPINION DIARIO DE LA MANANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **La Feria de Puebla, con el pie izquierdo**
- **Otro éxito legal para el gobierno**
- **Quadri mañana en el Tec. de Monterrey**

El esfuerzo y el compromiso del gobernador Rafael Moreno Valle con tener una feria a la altura de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, le están quedando grandes al comité organizador pues el sábado se suspendió uno de los mejores espectáculos que es el de Ilusión ON ICE, por fallas en la planta de luz que abastece esa parte del recinto.

Otro tropezón fue la cancelación de la presentación de última hora de Bobby Pulido quien se sumó de última hora al programa del sábado, pues era otro personaje quien estaba, pero de buenas a primeras se anunció que no llegaba y los "organizadores" del Palenque, tuvieron que improvisar para resolver el problema, aunque algunos se quejaron por la informalidad pues hubieran querido presenciar el espectáculo de Bobby Pulido, acusaron informalidad y total falta de seriedad.

Y eso que apenas está empezando. Ojalá y se pongan las pilas para poder estar a la altura, decíamos, del compromiso hecho por el gobernador Rafael Moreno Valle, el pasado viernes en la inauguración, donde aseguraba que esta edición sería la mejor de la historia de Puebla.

La semana pasada el portal de noticias La Silla Rota, publicó una entrevista a la ex candidata a la Presidencia de la República Patricia Mercado quien consideró que es una exageración insistir en la condición de mujer como aspirante presidencial, pues eso, dijo la hoy presidenta de la asociación civil Iniciativa SUMA, solo empalaga a

los electores y no convence al voto.

En el spot donde se ve a Josefina Vázquez Mota hablando de la delincuencia organizada en un tono más bien de preocupación y angustia, la candidata del PAN a la Presidencia de la República hace alusión a su condición de mujer ante el cargo más importante del país, al señalar que será presidenta con faldas pero con los pantalones bien puestos.

Lo que Patricia Mercado recomienda es hablar de los problemas nacionales a través de esta visión diferente y relacionada con la vida cotidiana y "no empalagarse con el hecho de ser mujer". La misma recomendación la hizo a la candidata al gobierno del Distrito Federal Beatriz Paredes Rangel.

No estaría de más que le hicieran caso a la experiencia de Patricia Mercado.

Ayer se informó que el gobierno del Estado ganó otro amparo interpuesto ahora contra la obra del entubamiento del Río Rabanillo, por increíble que parezca.

El juicio de amparo 522/2012 ante el Juzgado Octavo de Distrito, se interpuso para frenar los trabajos que se realizan en la zona de San Pedro Cholula y Cuautlancingo, pues según se dijo por parte de los inconformes, no se contaban con los permisos correspondientes para la realización de dicha obra que pondrá fin a años de inundaciones y terribles problemas de comunicación de los vecinos de esta zona en épocas de lluvia.

CONFETI...este martes Gabriel Quadri de la Torre, candidato de Nueva Alianza a la Presidencia de la República, lo recibirán alumnos del Tecnológico del Monterrey y más tarde se reunirá con empresarios del COE...ambos eventos serán a puerta cerrada... Desde ayer se abrió la vialidad lateral del Paso Inferior Vehicular del Boulevard Héroes del 5 de Mayo, en ascenso a la Calzada Ignacio Zaragoza, con dirección a la zona del Centro Cívico 5 de Mayo...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4388

(Juicio/Mauro González Rivera)

RESULTA QUE EL PANAL APOYA A PEÑA A CAMBIO CEDER LA SEP

Ahora sí, como dijera el peladito de barrio: "yo ya no entiendo ni madres", porque los intereses afloran y las campañas insulsas de todos los partidos, aparte de sucias, de jaloneos y de denuncias sin ton ni son, tal pareciera que solo sirven para ver que sus candidatos están "todos contra todos" y a la pepena del voto. Como andarán las cosas que fue el propio ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, el que dio a conocer a todos los medios que durante su gira por el estado de Sinaloa, un candidato a senador por el PANAL, para más señas familiar de la profesora ELBA ESTHER GORDILLO MORALES, aseguró que promueve el voto para ENRIQUE PEÑA NIETO, porque ya existe el acuerdo que de ganar el mexiquense la dueña de Nueva Alianza, aparte de no perder su registro, ocuparía la titularidad de la Secretaría de Educación Pública, que ha sido su anhelo y ahora la oportunidad de lograrla por negociaciones políticas, esta a la vista.

En Puebla, he señalado con anterioridad que ya los ojos de numerosos políticos de la alta y mediana alcurnia, ya están puestos en los procesos locales del 2013 y el federal presidencial del 2018, habida cuenta de que el actual camina de acuerdo a las estrategias y ya está en vía de resolución. Los que consideran que ENRIQUE PEÑA NIETO resultará el triunfador, indudablemente lo vinculan a futuro con una mayor cercanía y relación política con la profesora chiapaneca ELBA ESTHER, con el gobernador del estado, RAFAEL MORENO VALLE ROSAS y sin dudarle con MANUEL CAMACHO SOLIS, quien hará de MORENA, el próximo partido de la izquierda en México. Qué, ¿no son priístas?

EXPECTATIVAS POR LOS DEBATES DE LOS PRESIDENCIABLES

Definidos oficialmente, ahora sí, los escenarios para los debates de los presidenciales, que son en primer lugar el Trade World Center de la capital de la República, el próximo 6 de mayo y el segundo en el Centro de Convenciones de Guadalajara, entre el 10 y 15 de junio, aunque todavía le queda un hábito de vida al Centro Internacional de Negocios (CINTEMEX) de Monterrey, lugar que se vislumbró hace más de una semana.

Queda solamente esperar el listado de las preguntas contenidas en seis grandes temas nacionales que habrán de sortear Josefina Vázquez Mota, Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri, para plasmar sus plataformas en espera del voto de los ciudadanos el primero de julio.

MANUEL BARTLETT Y BLANCA ALCALÉ EN EL OJO DEL HURACÁN

Ni los más avezados periodistas ni los más experimentados columnistas políticos, dan pie con bola en lo que esta pasando en el caminar del actual proceso electoral, involucrados los candidatos a la presidencia, diputados federales y senadores de la República e inmiscuidos en este trajín los candidatos a gobernadores, diputados locales y presidentes municipales.

Bien, la guerras sucias y de lodo, han hecho su aparición en todo su apogeo. "Todos contra todos", parece ser la consigna. Los presidenciables más metidos en la faena contestaria que presentar propuestas; los candidatos a legisladores, igual cordón. Los dirigentes de los partidos políticos recibiendo línea para golpear al rival más

poderoso; los grupos pandilleriles al servicio de los partidos, metidos en los actos públicos para armar camorra. Dicho sea de paso, el PRI fue el maestro de maestros de estas cosas feas de la política y ahora sus discípulos andan metidos en todos los partidos, donde "el que paga manda", o bien, "donde manda capitán, no gobierna marino".

En los últimos días las acciones vistas de un grupito bien identificado de izquierda, que tal parece atiende a consignas de quienes buscan aplastar al ex gobernador de Puebla MANUEL BARTLETT DÍAZ, en tanto otros grupos pretenden acabar con BLANCA ALCALÁ RUIZ. Ambos reciben las andanadas de dentro y de afuera de sus partidos. Y todavía lo que falta .

Seguramente, estos dos personajes, no asistirán al debate de mañana martes en la Universidad Iberoamericana Puebla, porque el debate no lo organiza la institución, sino alguien que atiende a los intereses de otro partido. Y conste que MANUEL y BLANCA han estado por allá, pero a invitación de los académicos directivos de esa prestigiada institución.

¿Qué partidos con gente de manos negras están atrás de este debate a celebrarse en la UIAP, para hacer daño a otros?

GUERRA DEL CRIMEN ORGANIZADO NO EVITARÁ ELECCIONES

Dándole respuesta a JUAN MANUEL RIVERA, quien por medio de un correo enviado desde Monterrey me hacer ver que de acuerdo a la constitución, en tiempos de guerra no puede haber elecciones, haciendo el comparativo por el momento de violencia se vive en México y los miles de muertos que se suman a causa de la delincuencia y crimen organizados, lo que tiene sumido al país en el caos de la inseguridad.

Le remito comentarios de charlas de café, donde este asunto se ha tratado una y mil veces. Para unos es la guerra, para otros estar sumidos en una revolución que ya no se siente si estamos en ella o no, y para muchos más, es la guerra civil de los cárteles por el control de territorios. Hay muchas cosas más, pero en opinión de juristas todo aquello no es motivo para evadir un proceso electoral, sino de cumplirlo y respetarlo y de que se lleve a cabo el primero de julio próximo para definir al nuevo presidente y que éste determine las acciones a seguir en cuanto a la lucha contra la violencia y el crimen organizados. En lo personal, opinó de la misma manera. Sin embargo, hay que resaltar que los rumores sobre lo que apuntas, si no han aumentado, permanecen, porque han seguido expresándose en toda la República señalando como autor de la idea al presidente FELIPE DE JESÚS CALDERÓN HINOJOSA, del que dicen que, ante lo inevitable de la derrota de su partido, el PAN, pretende suspender los comicios declarando que no existen las garantías ni las condiciones para celebrarse.

A CUENTA GOTAS

Espléndidas las caricaturas que envía a JUICIO el gran amigo ENRIQUE HERAS, las cuales disfruté por su oportunidad y contenido. Son seis: 1.- Bandera de los EU hecha el mapa de la República Mexicana. 2.- Josefina Vázquez Mota. 3.- Barack Obama. 4, Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota. 5.- Para variar Josefina y Calderón, 6.- Y cerrando con broche de oro, Josefina, otra vez. Un feliz retorno del caballero andante de la caricatura mexicana....Efectivamente, BERNARDO GIL, lector de mi columna: El contador JAVIER LUNA LÓPEZ, si colabora en la campaña del candidato del PRI ENRIQUE PEÑA NIETO. No tengo su correo ni su teléfono, pero en su visita a Puebla del entonces precandidato, celebrada en el Hotel Presidente Intercontinental, el contador LUNA venía en el equipo de trabajo de DAVID LÓPEZ, quien es responsable de la comunicación oficial del mexiquenses.....Fomentado desde su lugar de director de vialidad municipal, GILBERTO LOYO CHÁVEZ y secundado ahora por la nueva titular de la dependencia aparecen por doquier de nuestra maltrecha ciudad, rayados diagonales (//////) de balizamiento color amarillo en el arroyo de circulación, donde, por decirlo así, se autoriza por parte del ayuntamiento la propiedad de ese espacio a los dueños de negocios que pomposamente llaman "bahía de exclusividad", donde ciertamente, nadie puede osar estacionarse en ese lugar de privilegio, so pena de que lleguen los elementos de seguridad vial a levantar la infracción. Ejemplos: en la 7 Poniente y 3 Sur, frente al restaurante bar "La Exquisita", propiedad de un influyente personaje político, cuenta ya con su espacio, aunque hay días en que no se para una mosca por el lugar. A menos de 50 metros, frente al templo de La Concepción un modesto café, el Wimpys, de apenas 3 mesitas para su reducida clientela, ya le pintaron su bahía de exclusividad. También se favoreció al propietario de un hotel de mala muerte llamado "Venecia" de la 4 Poniente y 9 Norte, donde no llega ningún vehículo sino solo parejitas tradicionales de la zona, pero eso sí cuenta con su "bahía de exclusividad". Y así seguiré dando cuenta a petición de mis lectores, de cuantos lugares más existen por el centro histórico, protegidos por esta autorización que tantos comentarios adversos levanta. ¿Dónde queda eso de que nadie tiene derecho a la exclusividad de la vía pública?....

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4390

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Desgasten al PRI: Moreno Valle

Si gana Enrique Peña Nieto, el gobernador Rafael Moreno Valle deberá preocuparse de verdad.

Ni hablar del escenario si gana Josefina Vázquez Mora.

Y es que Moreno Valle, ha instruido a sus empleados del Panal robar el mayor potencial electoral del PRI, aunque para eso tenga que gastar miles de pesos en la compra de conciencias de priístas que trabajaron con Mario Marín Torres.

Por eso, el candidato del PRI deberá tener en cuenta el doble discurso del gobernador poblano, cuyo entrampado lo ha hecho ser su mismo rehén.

A Peña Nieto le han informado que Rafael Moreno Vale no ha escatimado recursos ni apoyos para sus candidatos. Claro: Los de Elba Esther Gordillo.

Es claro que el único objetivo de Moreno Valle es conseguir votos para el Panal y someter a los diputados federales que serán electos para que trabajen por su proyecto.

Antes Moreno Valle criticó ese tipo de política.

Hoy premia la deslealtad y compra a los priístas resentidos que en cualquier momento se irán a otro partido que les dé más dinero.

Me asquea el nivel de los nuevos militantes del Panal, quienes se ve que en sus años de abundancia no pudieron ahorrar para tener una vida digna.

Ni hablar.

Abusos en el TSJ

DON FABIAN:

LA ABOGADA QUE ACTUA COMO DENTISTA!

LE ENVIO EL PRESENTE CORREO PARA QUE POR SU CONDUCTO SE DE A CONOCER A LA SOCIEDAD LOS ABUSOS Y EXCESOS QUE COMETE LA LIC. JULIETA CHLOTFELDT TRUJILLO, QUIEN ES SECRETARIA DEL JUZGADO SEXTO DE DEFENSA SOCIAL, MI HIJO ESTA PRESO INJUSTAMENTE EN EL PENAL DE SAN MIGUEL ACUSADO DE DELITOS QUE NO COMETIO. FUE DETENIDO POR POLICIS ESTATALES EN NUESTRA CASA SIN ORDEN DE DETENSION EL DÍA 21 DE SEPTIEMBRE DE 2011.

HEMOS TRATADO POR TODOS LOS MEDIOS DE OFRECER PRUEBAS PARA DEMOSTRAR LA INOCENCIA DE MI HIJO, PERO LA ABOGADA JULIETA "STOLOHECHO A PERDER" TRUJILLO, SE HA ENCARGADO DE ECHAR TODO A PERDER, PUES NO ACUERDA LOS ESCRITOS DE MI ABOGADO, INCLUSO SE TARDO EN ACORDAR ESCRITOS DE MI HIJO CON TRES MESES DE RETARDO, APOYADA O SOLAPADA POR LA JUEZ, OLIVER, PERO LO QUE YA ME DESEPERO FUE LO QUE PASO LOS DÍAS 12 Y 13 DE ABRIL, PUES, HABIA DILIGENCIA Y EL ABOGADO DE MI HIJO LLEGO TEMPRANO AL JUZGADO, PARA IR AL CERESO, Y YO JUNTO CON MI ESPOSO ESPERAMOS AFUERA DEL LUGAR DONDE SE HACEN LOS CAREOS EN LOS JUZGADOS QUE ANTES HAVIA EN EL PENAL DE SAN MIGUEL, Y VIMOS QUE ESTUVIERON LOS POLICIAS ESPERANDO A QUE LLEGARA EL ABOGADO Y LOS DEL JUZGADO, SIN QUE LLEGARAN. LE HABLAMOS AL ABOGADO Y NOS DIJO QUE POR LAS PISTOLAS DE LA LICENCIADA JULIETA "STOLOHECHO A PERDER", NO HABIA DILIGENCIA PORQUE NO VIO A LOS POLICIAS EN EL JUZGADO, LO QUE NO ES CIERTO PORQUE LOS VIMOS, ASÍ OCURRIO EL DÍA 13 PORQUE TAMPOCO HUBO DILIGENCIA.

LE COMENTARON A MI ABOGADO QUE LA ABOGADA JULIETA ESTA ACTUANDO DE MALA FE, Y SIEMPRE HACE ESO DE CANCELAR LAS DILIGENCIAS. LO QUE ES UN ABUSO, PORQUE MI HIJO ESTA DETENIDO. ESTO CONSTA EN EL EXPEDIENTE 275-2011 DEL JUZGADO SEXTO DE DEFENSA SOCIAL. OJALA NOS APOYE PUBLICANDO ESTOS ABUSOS DE LA MAL FUNCIONARIA, QUIEN POR CIERTO ES DENTISTA DE PROFESION Y ABOGADA EN CARRERA ABIERTA, PERO ALGUIEN LA AYUDA A ESTAR AHÍ .

GRACIAS.

SRA. EMELIA RUIZ.

PD TENGO COPIA DE LO QUE ESCRIBO.

Abusos en el Congreso

La verdadera causa de los despidos en el Congreso del estado es para generar ahorros que por la desocupación de plazas, y así poder pagarle al súper asesor Adolfo Meneses Pardo, que ya en la legislatura pasada fungió como promotor y asesor de los diputados al servicio del ex gobernador Mario Marín.

Si bien Meneses Pardo se paso un buen rato en el desempleo, hoy regresa a recuperar su status y aprovechando la novatez del recién nombrado presidente del congreso la primera y flamante asesora es "que a mayor número de despidos más será su pago por sus servicios, es decir que los recientes despidos vendrán acompañados de otros buenos ahorros que en su momento les haré llegar, por lo pronto sólo nos queda esperar

quienes son las siguientes víctimas al interior del congreso para engruesar el sueldo del super, que digo super "flamante ficha que regresa hacer de las suyas el triste celebre Meneses Pardo.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

De cómo Marín derrotó a RMV

Pues resulta que a final de cuentas Mario Marín Torres le ganó la partida a Rafael Moreno Valle en aquello de que "no habrá persecución, pero tampoco impunidad". La impunidad marinista se impuso y el mandatario quedó derrotado. Quién lo dijera. Y pensar que los poblanos le dieron el voto al candidato panista para que, no sólo pusiera fin a la ofensiva corrupción del marinismo, sino para terminar con la impunidad.

¿De qué manera, el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle puede explicar a los poblanos los motivos por los cuáles dejó de perseguir a los marinistas? ¿Cómo decir a los ciudadanos que las órdenes de aprehensión giradas a los exfuncionarios, sólo fueron "llamada de petate"? ¿Cómo ver de frente a los ciudadanos quienes exigen cárcel para Mario Marín y sus cómplices?.

¿Qué puede decir el Procurador de Justicia Víctor Carrancá con su discurso "aquimichú" (un pasito pa' delante y otro para atrás)? ¿Cómo explica que hay orden de aprehensión contra Javier García Ramírez exsecretario de Obras Públicas y nunca lo detienen y se escapa de la justicia poblana? ¿Qué puede decir el funcionario cuando se le exhibe que la Interpol no busca al prófugo, al otro día aparece en la página de internet de la Interpol pero sin fotografía, al otro día lo quitan y nunca lo suben otra vez?

Tras la detención de Alfredo Arango y el cateo a la casa de Javier García, los ciudadanos pidieron, exigieron, clamaron por castigo al jefe de la mafia. A cambio, la administración morenovallista respondió con carpetazo a la persecución.

Es mejor que los poblanos empecemos a pensar que en unos 5 años, cuando hayan prescrito los presuntos delitos que les imputan, los marinistas regresen a vivir a sus anchas, a disfrutar dinero, propiedades y placeres; a pasearse por la ciudad libremente, con el enorme gusto de haber vencido al gobernador Moreno Valle, se haber burlado de los poblanos y con hambre, con desesperada sed de venganza contra sus críticos y detractores (me anotan en el primer lugar de la lista).

En fin ¿cómo responder a semejantes preguntas sobre estos temas? Sólo hay una explicación: en la negociación, Marín derrotó a Moreno Valle. Dios quiera me equivoque.

El Verdugo

El candidato panista a Senador Javier Lozano Alarcón, afirmó que en Puebla el Partido Acción Nacional ganará en las elecciones gracias al trabajo del gobernador Rafael Moreno Valle. El Verdugo pregunta: ¿y si pierde, qué?

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Puebla: un experimento contra vagabundos

Norman F. Martin es jesuita y estudió maestría en artes en la **UDLA** y doctorado en la **UNAM**. "**Los vagabundos en la Nueva España, Siglo XVI**" fue tema de investigación para el estudioso nacido en **Half Moon Bay en California**.

En julio de 2002 se publicó, de su autoría, el fascículo cuyo nombre lleva esta colaboración, por parte de la **secretaría de Cultura** a cargo de **Pedro Ángel Palou García**, siendo director de Literatura, Ediciones y Bibliotecas **Juan Gerardo Sampedro**, colaborador de **Poblnerías**. Es el número 11 de la colección Rescate y Homenaje que se publicó bajo la dirección del profesor **Salvador Cruz**.

Este 16 de abril se celebra el **aniversario 481 de la fundación de Puebla**. Vale la pena el rescate de la real y verdadera historia, en el mejor ánimo de **desmitificar, desmentir o rectificar** una de las varias **omisiones que alrededor de Puebla y los poblanos** han construido quienes ejercen el poder y modifican la historia para su conveniencia.

En el inicio de la vida colonial, **los vagos de origen español abundaban**, eran perturbadores de la vida social. En cualquier sitio provocaban riñas y discordias. Parásitos que robaban, no eran productivos, eran una lacra.

La dotación de tierras, el apoyo indígena para el buen logro de los objetivos y la **cancelación de las encomiendas** fueron otros factores que orillaron a la **Segunda Audiencia** a dotar de tierra y un pueblo a los

pillos y malandrines que vagaban por la **Nueva España**. Importante era impedir que regresaran a España con sus vicios y mañas.

Así se inicia, **el 16 de abril de 1531, octava de Pascua Florida, la fundación de la Puebla** que ahora conocemos. Y si, los franciscanos fueron factor fundamental. Una vez tomados en cuenta los intereses de la **Nueva España**, había que vestir, con pompa y esplendor, con el sueño del trazo de los ángeles, la decisión que combatía el mal número uno de la Colonia: la vagancia.

Escribe **Norman F. Martin**: *"El lugar elegido... muestra talento y previsión de la Audiencia por la gran utilidad que significaría una población en el cruce de las rutas México y Veracruz, la Mixteca y Pánuco en los aspectos comerciales y de tránsito. Dos españoles, un Esteban de Zamora y su pariente Pedro Jaime, dueño de un ventorrillo el primero y maestro de herrar el segundo, habían establecido con anterioridad un paraje, donde los viajeros buscaban posada y reparación de sus medios de transporte."*

Por su parte, **Fray Julián de Garcés, obispo de Tlaxcala**, *"había planteado a la Corona el problema de no tener en su diócesis ninguna población española donde poder residir en la dicha tierra ni hacer iglesia ni entender en las otras cosas del servicio de Dios e bien de los indios"*.

El oidor Juan de Salmerón envió a **Hernando de Saavedra**, *"ombre de buen entendimiento e experyencia" para dar principio a la obra de Puebla, quien trazó y repartió terrenos para que cuatro meses después hubiera ya "...cincuenta casas de vecinos españoles, todo lo más de madera... y oviera más... (si no es que) estos perdidos y holgazanes se aplican a trabajar e a hazer casas y haciendas con muy poca ayuda que se les haze de indios"*.

Así se concretó **el sueño de Fray Julián de Garcés** de *"...dos Angeles que con el cordel de Alarifes, medían aquel Campo, ya de Oriente a Poniente, ya del Norte a Sur..."*.

Así se cumplió con la **necesidad social de combatir a vagabundos**, darles oficio y beneficio y evitar su retorno a España.

Así se inicia **la vida y la historia de la Puebla** que ahora tenemos.

<http://www.poblanerías.com/noticias/2012/puebla-un-experimento-contra-vagabundos>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Freno popular a la delincuencia

Históricamente la mixteca poblana ha sido una región de mucho trabajo y donde la población se organiza así misma. Sexenios van y vienen, y lo mismo han existido movimientos sociales en contra de gobernadores que de presidentes municipales, autoridades eclesiásticas y hasta mayordomos. Simplemente no se dejan.

Ahí está el helicóptero de Manuel Bartlett que al ser agredido a pedradas en Izúcar, el piloto se puso nervioso y lo estrelló contra una barda, o la detención de gobernadores y de políticos del PRI que tenían que salir por las ventanas ante la turba que les reclamaba. Qué decir de aquellos que se volvieron perredistas o del PRT y hasta gobernaron municipios, pero en realidad eran abigeos o secuestradores y fueron echados por la comunidad.

Por eso no es de extrañar lo que sucedió en días pasados y que mostró que la sociedad se defiende y en ocasiones en esa acción de "justicia ciudadana" incurre en delitos como con la aplicación de la ley fuga a dos presuntos secuestradores y el linchamiento de otros más. Algo que en su momento deberá perseguir la Procuraduría General de Justicia y castigar los jueces.

A saber, vecinos de Chietla, Izúcar de Matamoros y Tepeojuma capturaron en dos tiempos a una banda de seis secuestradores; rescataron a la hija de un ganadero plagiada; asesinaron a tres de ellos, dos están heridos luego de ser linchados y uno más se les fugó.

El jueves después de las 10 de la noche, un comando de seis individuos bloqueó el paso a un Jetta verde que circulaba por Chietla. Se llevaron a una joven de 22 años, y los familiares advirtieron de un hecho delictivo a sus vecinos que con radios y teléfonos celulares, corrieron la voz en los pueblos aledaños.

En la madrugada del viernes la víctima fue rescatada en las intermediaciones de El Aguacate, comunidad del municipio de Izúcar y la entregaron a sus familiares después de una revisión médica oficial.

Para entonces policías municipales, estatales y de la ministerial, estaban en la región donde habían detenido los vecinos a tres de los secuestradores que fueron colgados de las manos y golpeados por alrededor de 500 personas. A decir de testigos les aplicaron sus captores la "ley fuga" a dos de los presuntos secuestradores que corrieron pero fueron ejecutados a unos metros a tiros.

Otro más fue apaleado y entregado mal herido a los agentes ministeriales de la Procuraduría, quienes presenciaron lo último y no se metieron a exigencia de los vecinos. Ya encarrerados, la mañana del sábado capturaron a dos integrantes más de la banda de presuntos secuestradores en Tepeojuma. Convocaron a los

vecinos a una "asamblea comunitaria" para definir el castigo a aplicar a los delincuentes; fueron linchados y uno de ellos terminó muerto y otro herido, para ser entregado a la Policía Estatal y trasladado grave a la ciudad de Puebla.

Hasta ahí los hechos ocurridos este fin de semana y que confirman que la población exige seguridad y que el estado de Puebla se mantenga en paz.

Las bandas tendrán que pensarlo dos veces antes de regresar a realizar sus fechorías y muchas de ellas llegan de Guerrero, Morelos y Oaxaca, en ocasiones solo para esconderse pero ya vimos que no son bien recibidas.

La autoridad por su parte debe aumentar la vigilancia –ya desde el sábado hay más recorridos del Ejército y los cuerpos estatales de Seguridad- pero sobre todo hacer justicia y no permitir que sea por propia mano de la comunidad a riesgo de que paguen víctimas acusadas erróneamente o de mala fe.

Fue un contundente ¡Ya Basta! contra la delincuencia.

<http://www.ngpuebla.com/node/19331>

(Angelopolitanas)

Después de los primeros días de campaña, las cosas en el estado de Puebla empiezan a mejorar para Enrique Peña Nieto que cerró en los últimos días la ventaja que le llevaba en la entidad la panista Josefina Vázquez Mota y en un escenario donde tiene ventaja en ocho distritos piensan sus estrategias que lo peor es que remonten hasta el final de la competencia.

El escenario en las campañas de los poblanos no es el mismo y será hasta hoy cuando lleguen las encuestas al escritorio del dirigente estatal, Fernando Morales, donde se tomarán determinaciones y es que el Comité Ejecutivo Nacional y la coordinación de la campaña presidencial les exigen resultados.

@

A decir del flamante secretario de Gestión Social del CEN del PRI, Juan Carlos Lastiri, Peña Nieto creció en Puebla en la última semana y hoy habrá reunión de evaluación en la ciudad de México para determinar los distritos de alta competencia en todo el país y el propondrá que se consideren los 16 poblanos porque aunque llevan ventaja, un descuido los puede llevar a la derrota.

@

De acuerdo a los números del PRI nacional hay una ligera ventaja que solo en ocho es mayor a favor de Acción Nacional: en los cuatro distritos de Puebla, y en los que tienen como cabeceras Cholula, Atlixco, Tehuacán y Ciudad Serdán. En ellos se volcarán recursos, todos para generar votos a favor de Peña Nieto y si los candidatos a diputados hacen su trabajo resultarán beneficiados.

De acuerdo a sus números, la campaña de Peña Nieto sigue sacando ventaja a los panistas en casi todo el país y actualmente está compitiendo en forma apretada en los estados de Puebla, Guanajuato y Jalisco, donde el PAN va arriba y en el DF consideran que están a 17 puntos de las Izquierdas. Estamos a 75 días de las elecciones.

@

A los encuestadores algo les está llamando la atención y es que muchos poblanos están ocultando sus simpatías a favor de Andrés Manuel López Obrador. En corto se escuchan versiones de definición de votos a su favor solo para cambiar, porque no quieren más de lo mismo.

El tabasqueño más allá de los partidos que lo apoyan es distinto y cuando los ciudadanos responden a las encuestas dan otro nombre o forman parte de ese gran núcleo de "indecisos" que pueden aún generar que haya una elección de tercios. Nada está decidido plenamente.

@

Ayer empezó a aparecer en los medios electrónicos el anuncio panista de "Peña miente" y se anuncia ya una campaña itinerante por todo el país con el mismo tema, pero no fueron lejos por la respuesta y el candidato presidencial del PRI aseguró ayer en Jalisco que los 12 primeros años del siglo 21 se han perdido por la improvisación en los sexenios de los panistas Vicente Fox y Felipe Calderón.

"No queremos más de lo mismo, porque realmente hoy (queremos) cambiar lo que tenemos, en balance en estos 12 años del nuevo siglo que básicamente hemos perdido", afirmó el abanderado del PRI. México no mejoró, en estos 12 años que hemos perdido de este nuevo siglo hoy tenemos más violencia y mayor inseguridad, tenemos más pobreza y eso no lo inventamos, son datos del Inegi y Coneval", de ese tamaño estarán las respuestas en los siguientes días. Y eso que apenas, dicen, calientan motores.

@

Mañana martes estarán en Puebla los candidatos presidenciales de Nueva Alianza y Acción Nacional. Ambos participarán en eventos organizados por universitarios. Gabriel Quadri en el Tec de Monterrey y más tarde en una reunión con empresarios; Josefina Vázquez Mota llegará a un evento anual de líderes que convocan universitarios de la Universidad de las Américas Puebla.

@
Hoy se anunciará el Foro Binacional: "Puebla, en mayo la batalla por las ideas" que es una propuesta de grupos liberales y se efectuará 2,3 y 4 de mayo en el World Trade Center. Convoca un comité ciudadano integrado por 200 poblanos, quienes tienen el propósito de debatir con libertad dentro de la pluralidad. Interesante propuesta fuera de los actos oficiales que seguramente aportará.

<http://www.ngpuebla.com/node/19329>

